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КХЛ как организация 
 

КХЛ должна продолжить привлекать девушек в качестве тренеров на 
Матчи звезд (ТАСС) 
На прошедшем 13-14 января Матче звезд КХЛ помощниками главных тренеров 
сборных дивизионов работали девушки-телеведущие 

перейти к статье 

Скрытый смысл. На что намекает рейтинг зарплат КХЛ? (Sports.ru/tribuna) 
Одной из заметных новостей последних дней стало опубликование 
"Чемпионатом" бюджетов клубов КХЛ. 

перейти к статье 

Чем Зимняя классика в Риге напомнила Рождественский турнир: немного 
того, что осталось за кадром (By.tribuna.com/tribuna) 
Антон Рогач посмотрел, как это делается.  

перейти к статье 

Александр Селиванов: "В шорт-листе "Адмирала" - три известных 
тренера, цель - бороться за Кубок Гагарина-2019" (Russia-hockey.ru) 
Заместитель генерального директора "Адмирала", экс-форвард сборной России 
и "Спартака", также отыгравший 472 матча в НХЛ, ответил на вопросы Russia-
Hockey.ru  

перейти к статье 

"Адмирал" могут признать банкротом уже к февралю (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
В среду состоится ранее отложенное заседание арбитражного суда Приморского 
края. На нем будет рассмотрен вопрос о признании "Адмирала" банкротом.  

перейти к статье 

Андрей Никитенко: "ВШТ не отвергает ни баллонов Крикунова, ни 
велотренажеров Назарова" (Russia-hockey.ru) 
О рестарте первенства КХЛ - чемпион МЧМ-1999, экс-капитан ЦСКА и "Лады", 
для Russia-Hockey.ru  
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"Северсталь" отправила меня в СКА набираться опыта, это была аренда" 
(Чемпионат.com) 
Сегодня же СКА самый богатый клуб страны, а "Северсталь" могут исключить из 
КХЛ. 
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Один гол ХК "Северсталь" стоит почти 4 миллиона рублей (Gorodvo.ru) 
На днях "Чемпионат.com", ссылаясь на анонимный источник, опубликовал 
заработные ведомости всех 28 клубов КХЛ. 



 

перейти к статье 

"Нам уже некуда отступать..." Разговор по душам с лидерами 
"Северстали" (Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" побывал в Череповце и взял интервью у 
лидеров "Северстали" перед важными матчами за битву в плей-офф. 
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"Автомобилист" и "Трактор" вышли в плей-офф КХЛ (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
"Автомобилист" и "Трактор" обеспечили себе выход в плей-офф КХЛ. 
Екатеринбургский и челябинский клубы набрали по 90 очков.  
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Минское "Динамо" дома проиграло "Адмиралу" и потеряло шансы на 
плей-офф (Советский спорт) 
Хоккеисты минского "Динамо" в домашнем матче регулярного чемпионата КХЛ 
проиграли "Адмиралу" из Владивостока. 
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КХЛ и Олимпиада 
 

Россияне пошли за правдой в спортивный арбитраж (ТАСС) 
Спортсмены, наказанные за применение допинга, поборются за право выступить 
на Олимпиаде-2018 
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Вратарь "Северстали" Гудачек не включен в состав сборной Словакии на 
Олимпиаду, из КХЛ - только один игрок (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Сборная Словакии назвала состав на Олимпийские игры-2018 в Пхенчхане, 
информирует официальный сайт ИИХФ.  

перейти к статье 

16 игроков КХЛ вошли в состав сборной Финляндии на Олимпийские игры 
(Чемпионат.com) 
В состав сборной Финляндии на ОИ-2018 вошли 16 игроков, выступающих в 
Континентальной хоккейной лиге.  
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В четырех играх от плей-офф (Известия) 
Хорошо, что российские хоккеисты все-таки едут на Олимпиаду 
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Осала: счастлив попасть на ОИ, хотя нечестно, что там отсутствуют 
игроки НХЛ (Чемпионат.com) 
Форвард "Металлурга" Оскар Осала подвел итоги встречи с "Куньлунь Ред Стар" 
(4:1). 
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Илья Ковальчук: Пока у меня только бронзовая медаль Олимпиады, 
хочется добиться чего-то большего (Советский спорт) 
Нападающий СКА Илья Ковальчук поделился впечатлениями от поражения в 
матче против московского "Динамо" (2:3 ОТ). 
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Дмитрий Кагарлицкий - о победе над "Спартаком": "Два очка по такой 
упорной игре - хороший результат" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Северстали" Дмитрий Кагарлицкий считает, что команда успеет 
подготовиться к матчам против лидеров КХЛ СКА и ЦСКА.  
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КХЛ: судейство 
 

КХЛ удовлетворила протест "Лады" по судейству в матче с "Сибирью" 
(Чемпионат.com) 
КХЛ признала судейские ошибки, допущенные в матче "Лады" с "Сибирью", по 
итогам которого тольяттинский клуб подал протест на действия арбитров.  

 
КХЛ: новости клубов 

 

СКА не догонят (Известия) 
СКА досрочно выиграл регулярный чемпионат КХЛ  
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Финал сезона. Кто лишний в плей-офф КХЛ? (Sportbox.ru) 
Сразу 7 команд продолжают борьбу за попадание в плей-офф КХЛ.  
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5 вероятных пар, которые взорвут первый раунд плей-офф КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Если случится именно так, то в плей-офф будет горячо с самого начала. 
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Сергей Гомоляко: борьба на Востоке будет идти до самого последнего 
матча (Allhockey (allhockey.ru)) 
До старта розыгрыша десятого Кубка Гагарина остаются считанные матчи.  
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По методу Назарова (Российская газета) 
Нижнекамский "Нефтехимик", гарантировавший себе место в плей-офф, стал 
главным открытием сезона КХЛ 
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"Авангард" ждет битва с "Сибирью", в Уфе довольны. Расклады перед 
плей-офф (Чемпионат.com) 
Омск реально рискует остаться без плей-офф. 
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"А мы создадим свой клуб: С Шалаевым и Чудиновым". Что творится с 
Омским Авангардом в последнее время (Sports.ru/tribuna) 
Омский "Авангард"... Эх! Без сомнения, клуб с историей. 
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Игрокам "Ак Барса" должно быть стыдно. Не "наверное", а совершено 
точно (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 



 

Айрат Шамилов объясняет, почему "Ак Барс" обманывает собственных 
болельщиков, проигрывая дома аутсайдерам.  

перейти к статье 

Перед Олимпиадой именно это было нужно. Теперь чуть спокойнее за 
сборную России (Советский спорт) 
СКА, сыгравшему чисто русским составом, было ожидаемо сложно против 
"Динамо".  
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Хоккей. Александр Андриевский: руководству "Динамо" нужно 
определиться. Невозможно усидеть на двух стульях одним местом 
(Прессбол (pressball.by)) 
Александр Андриевский высказал пожелание руководству столичного клуба, 
оставшегося без плей-офф.  

перейти к статье 

"БХ". Горди Дуайер - о своем видении будущего в минском "Динамо" 
(Belarushockey (belarushockey.com)) 
Главный тренер минского "Динамо" Горди Дуайер рассказал, как видит будущее 
в белорусском коллективе, передает корреспондент Belarushockey.com Игорь 
Попеня. 
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"Спартак" и "Динамо" на шаг впереди. Как "Северстали" выйти в плей-
офф? (Чемпионат.com) 
"Северсталь" выиграла у "Спартака", а Динамо" у СКА. Вся борьба за плей-офф 
на Западе еще впереди, но шансы москвичей выше. 
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Обзор дня: Почему не забивает Капризов? Всего 1 гол в 15 матчах (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Кого отцеплять от сборной - Капризова? Почему Мозякин не нужен сборной на 
Олимпиаде 
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Разное 
 

Болельщики "Лады" обратились за помощью к губернатору Самарской 
области (Allhockey (allhockey.ru)) 
Болельщики ХК "Лада" направили письмо на имя и.о.губернатора Самарской 
области Азарова Д.И., в котором они выразили несогласие с политикой 
руководства клуба.  
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Хоккейная академия имени Вячеслава Фетисова открылась в Магасе 
(ТАСС) 
Помимо Фетисова, в открытии приняли участие олимпийские чемпионы Валерий 
Каменский, Алексей Касатонов, директор хоккейной академии Фетисова в 
Москве Илья Спицын и другие 

перейти к статье 



 

Межведомственная комиссия согласовала заявку Петербурга на 
проведение ЧМ-2024 по хоккею (ТАСС) 
Такое решение приняла межведомственная комиссия по организации и 
проведению на территории РФ международных спортивных соревнований 

перейти к статье 

Первую ледовую площадку "канадских" размеров откроют на стадионе 
"Динамо" (Москва 24 (m24.ru)) 
Первая в столице ледовая площадка "канадских" размеров появится на стадионе 
"Динамо".  

перейти к статье 

 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ должна продолжить привлекать девушек в качестве тренеров на 
Матчи звезд (ТАСС, Москва, 22 января 2018) 
На прошедшем 13-14 января Матче звезд КХЛ помощниками главных тренеров 
сборных дивизионов работали девушки-телеведущие 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) должна продолжить практику проведения 
Матчей звезд с привлечением девушек в качестве ассистентов в тренерском 
штабе. Такое мнение журналистам высказала певица, амбассадор "Бесценной 
лиги" Лера Кудрявцева. 
На прошедшем 13-14 января Матче звезд КХЛ помощниками главных тренеров 
сборных дивизионов работали девушки-телеведущие. Победителем Матча звезд 
стала сборная дивизиона Тарасова во главе с Игорем Никитиным и Софьей 
Гудим. Победителем мастер-шоу стала команда дивизиона Харламова с 
тренерами Андреем Назаровым и Марией Басс. 
"Это очень круто, мне хотелось бы, чтобы в КХЛ продолжались такие традиции. 
Надо привлекать женскую аудиторию. Я бы была ужасным тренером: всех бы 
била, кричала, истерила. Я нервный в этом плане человек, который всегда хочет 
добиться результатов", - сказала Кудрявцева. 
Традиция "Бесценная лига" является проектом КХЛ и компании "Мастеркард". 
Каждый месяц по результатам конкурсов на сайте проекта определяются 27 
претендентов на звание "Бесценных болельщиков", которые претендуют на 
получение призов.  

http://tass.ru/sport/4893845 

Похожие сообщения (3): 

• NewsRbk.ru, Москва, 22 января 2018 

• Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 22 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Скрытый смысл. На что намекает рейтинг зарплат КХЛ? (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 22 января 2018) 
Одной из заметных новостей последних дней стало опубликование 
"Чемпионатом" бюджетов клубов КХЛ. Чего-то сенсационного мы из него не 
узнали - у СКА по-прежнему сумма контрактов выше, чем у "Югры", да и не это 
было целью авторов. Видимо, истинный смысл этой публикации надо искать в 
деталях.  
Почему я говорю о целях и смыслах? На самом деле, я сам очень не люблю 
конспирологические теории в любом их виде - а спорт, сами знаете, всегда ими 
окутан. Чего я только не наслушался за свою жизнь... Да что там - люди ищут 
подвох в любом матче СКА с командами вроде "Спартака" или "Йокерита", ну или 
в матчах между ЦСКА и "Салаватом", но в нынешнюю эпоху анонимных 
телеграмм-каналов тактика простая - максимально нагнетаешь перед событием 
и не замечаешь его, если прогноз не сбылся. 
И, вообще-то, это удел клубных пресс-служб видеть в любой публикации прессы 
какой-то подвох. Интервью с бывшим нападающим команды "С", который 
рассказывает о том, как он был обменян в "Т" - это не просто информация из 
первых уст, а коварный заказ и поклеп на команду "С". Информация о 
болельщиках на матчах "Ц" - это не фактическое изложение данных протокола, 

http://tass.ru/sport/4893845
http://newsrbk.ru/news/5258553-khl-dolzhna-prodolzhit-privlekat-devushek-v-kachestve-trenerov-na-matchi-zvezd.html
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43582527141/KHL-dolzhna-prodolzhit-privlekat-devushek-v-kachestve-trenerov-n
http://vigornews.ru/sport/414312_KHL_dolzhna_prodolzhit_privlekat_devushek_v_kachestve_trenerov_na_Matchi_zvezd.html


 

а подлая заказуха, которую наверняка организовали конкуренты из команды "С". 
В такой системе ценностей жить очень удобно, конечно.  
Но с заметками "Чемпионата" все обстоит чуть-чуть иначе. 
Прежде всего, интересен сам способ подачи материала. Понятно, что 
"Чемпионат" старается ради читателя и скорее спешит сообщить ему самую 
"сочную" информацию, минуя, вообще-то, основу любых расследований - как, 
собственно, появились такие данные в распоряжении издания. Мол, появились 
и появились, долго объяснять. При этом, информация, оказавшаяся в руках у 
"Чемпионата", является "коммерческой тайной" в реалиях нынешней КХЛ, и 
обычно Лига ревностно следит за тем, чтобы такого рода данные не утекали, 
иногда доводя ситуацию до абсурда - про "техническую" ошибку в данных о 
контракте Рассказова ведь все помнят? Но ни на какие источники "Чемпионат" 
не ссылается, а Лига подозрительно молчит уже несколько дней. 
Впрочем, молчание Лиги может объясняться тем, что клубы ничего нового из 
этих материалов не узнали, или же попавшие в сеть данные их устраивают. 
Правда, интересен сам подход к информации. Если с "суммой контрактов" все 
ясно, то пункт "бонусы" как раз и требовал уточнения в самом первом материале 
- что имеется ввиду-то? Ведь бонусы выплачиваются по итогам достижения 
каких-то результатов - побед, или места в зоне плей-офф - но очевидно, что не 
все эти результаты имеют. Например, у Риги на бонусы отведено 34 миллиона 
рублей, а Югры - 124, хотя очков у "Динамо" всего на 3 меньше. Тут, правда, 
Ерыкалов уточняет, что эти бонусы - сумма всех прописанных в контрактах, но, 
во-первых, такой подход полностью исключает знаменитые КХЛовские "двойные 
премиальные", а во вторых - у "Барыса" бонусы в два раза меньше, чем у 
"Адмирала"... Серьезно? Доус и Карлссон в курсе? 
С теми же бонусами смешная история и у "Куньлуня" - так как они у "Чемпионата" 
"не указаны", то команду из Шанхая там спокойно считают беднее "Сибири" и 
"Амура", хотя, если верить цифрам "суммы контрактов" китайцев, то общая 
сумма должна выводить их на общее пятое место на Востоке, что еще больше 
подчеркнуло бы "успех" старика Кинэна. Наконец, последнее, но важное про 
бонусы: сам президент ЦСКА Есмантович, комментируя тот факт, что его 
команда собирается заплатить КХЛ штраф за превышение потолка зарплат, 
даже не смог назвать сумму штрафа, заявив, что ясна она будет после окончания 
сезона, ведь бонусы выплачиваются за результаты, которые пока не известны. 
То есть Есмантовичу в ЦСКА бонусы не известны, но Ерыкалову уже все 
известно. 
В общем, много в этом рейтинге странных мест. Скажем, весьма сомнительно, 
что у ЦСКА настолько меньше сумма контрактов, чем у СКА - да, Ковальчука и 
Дацюка у Москвы нет, но там Нестеров-Марченко-Григоренко-Шалунов-
Шумаков-Капризов чуть ли не официально примерно 600 миллионов на 
шестерых занимают, а в то, что остальная огромная заявка стоит миллиард на 
всех вместе не очень похоже на правду, и с учетом тех же бонусов именно ЦСКА 
может быть самым богатым, а не СКА. Или почти двукратная разница в бюджетах 
"Амура" и "Адмирала" - у обеих дальневосточных команд в общении с игроками 
по контрактам примерно одинаковые условия в плане "северной надбавки", и 
ждать, что моряки сказочно бедны на фоне Хабаровска, не приходится, ведь 
молодые игроки и там, и там, но "Адмиралу" надо было Ткачева и Казакова 
удерживать явно не только обширным игровым временем.  
Можно было бы долго путешествовать по этому рейтингу и находить 
сомнительные места, только какой в этом смысл? Чуть больше года назад я 
впервые опубликовал пост в блоге, где делал обзор на тех, кто пишет о нашем 
хоккее. Структурно за год изменилось не много - отвалился карманный портал 



 

Сафронова и появился 8news, но гораздо больше поменялось по сути. 
Журналисты теперь работают над капитализацией собственного имени - я бы не 
назвал это "заказухой", но это работа строго по определенной теме. Скажем, 
действительно много сделавший для отрасли Шевченко, который натурально 
вводил новые форматы журналистики в отрасли, теперь строго разделил 
хоккеистов на друзей (дают интервью) и врагов (не дают интервью), а так как 
игроки "Куньлуня" ему интервью дать не могут по причине того, что английскому 
он не обучался, то именно китайская команда огребает от Шевы с самого старта 
сезона безотносительно своих результатов. Что-то похожее и на "Чемпионате", 
где выбрали линию поддержки безработного тогда Андрея Назарова (наплевав 
на то, что в "Барысе" он просто издевался над прессой), а теперь активно 
работают на имиджем команды-открытия. Даже из рейтинга зарплат мы 
выяснили, что в Нижнекамске уникальная команда, где голодная молодежь 
своим страстным хоккеем дает результат, а потом заходишь на сайт КХЛ и 
узнаешь, что результат все-таки дали легионеры (а бедным Нижнекамск никогда 
не был и возможности имеет много лучшие, чем многие соперники на Востоке), 
а из молодых под "чемпионатовскую" браваду подходит только защитник 
Шарипзянов, который так-то уже два года игры в АХЛ за плечами имеет и 
новичком не является. Шевченко, кстати, в халве "Нефтехимику" не отстает и на 
днях величал Ежова лучшим российским вратарем, изъявив желание видеть его 
на Олимпиаде. Канадцам, финнам и шведам тоже хотелось бы видеть Ежова на 
Играх, но таких подарков мы им делать не будем. 
Или история с господином Бабаевым. Я ни в коем случае не оправдываю методы 
господина Сошникова, посреди сезона решившего каленым железом бороться с 
тем, во что "Адмирал" за два года превратился, но сколько же можно прессе 
держать за идиотов своих читателей и поддерживать версию про то, что Сен-
Пьер из "Барыса" уехал в "Адмирал" по своему желанию? Из стабильного 
финансового "Барыса" уехал играть в "Адмирал", где долги начались в августе? 
Причем даже игровое время у Сен-Пьера особо не выросло, не говоря про то, 
что за моряков он ни одной шайбы так и не забросил. Расскажите же правду, 
наконец! Я знаю, как обижаются те же авторы "Чемпионата", когда их начинают 
обвинять в заказном характере статей, но речь сейчас не об этом - хоть какие-то 
основы журналистики можно ведь соблюсти, не? 
Впрочем, с этим своим выступлением я, наверное, опоздал. Не подтвердив свои 
цифры ничем вообще и не получив никакого комментария на "слив" 
конфиденциальной информации от КХЛ, "Чемпионат" свои данные уже признает 
как сами собой разумеющиеся и на их основании еще потом будет итоги сезона 
подводить - окажется там, что и у Риги место "заслуженное", и прогресс 
"Спартака" логичен, и у "Нефтехимик" молодые игроки место в плей-офф 
выгрызли.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/bukhankobeatsmatthews/1554669.html 

К заголовкам сообщений 

Чем Зимняя классика в Риге напомнила Рождественский турнир: немного 
того, что осталось за кадром (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 22 января 
2018) 
Антон Рогач посмотрел, как это делается.  
Недалеко от Рижского вокзала находится местная "Комаровка". Утром субботы 
тамошние торговые ряды забиты под завязку - как в просторном помещении, так 
и на улице. На рынке совсем не чувствуется, что ты в Евросоюзе. Особенно 
учитывая, что все продавцы говорят по-русски. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/bukhankobeatsmatthews/1554669.html


 

Не по-европейски выглядят и многие кварталы Риги за пределами исторического 
центра. Встречаются совсем не отремонтированные фасады, а обширная 
советская застройка на фоне центра смотрится совсем непривлекательно. 
Впрочем, постепенно даже отдаленные районы Риги пытаются сделать лучше. 
Недавнее дерби рижского и минского "Динамо" стало частью ренновации 
спальных кварталов. 
Зимнюю классику рижское и минское "Динамо" сыграют возле старой свалки. Там 
очень круто  
84-я средняя школа, на катке которой и прошел матч, находится в полутора часах 
ходьбы от исторического центра. На полпути в не самом привлекательном 
состоянии находится некогда 15-тысячный стадион "Даугава" (позже 
вместимость сократилась в три раза). Но провести Зимнюю классику на нем 
оказалось делом невозможным. В сентябре минувшего года началась 
реконструкция арены: за 50 млн евро, большую часть из которых выделил 
Евросоюз, к 2023 году в районе стадиона будет создан целый квартал культуры 
и спорта. Власти надеются, что к 2037 году проект принесет экономике Латвии 
дополнительные 63 млн евро. 
Каток, на котором проходила Зимняя классика, не был построен специально к 
матчу. На нем регулярно играют школьники и проводятся массовые катания. 
Организаторам пришлось только укрепить борта и привести площадку в 
соответствие с требованиями КХЛ. А вот временные трибуны возвели с нуля: 
"железо" привезли из Германии. Впрочем, немецкое качество не отменило меры 
предосторожности - присутствующих просили не прыгать. 
Но временными, похоже, были только трибуны. Даже такую мелочь как пресс-
центр оборудовали в действующей точке проката лыж. А фан-зону 
организаторам наполовину создал город - большую детскую площадку в районе 
катка возвели относительно недавно, но надолго. И в день Зимней классики она 
пользовалась популярностью. 
А качели пришлись по вкусу даже бабушке лет 70: на фото другая бабушка и 
маленькая девочка помогают отважной старушке подняться. 
Ради одного матча организаторы даже не стали сооружать полноценные 
раздевалками. Команды переодевались в "Арене-Рига", после чего в 
сопровождении автомобилей полиции ехали больше семи километров на 
площадку. За автобусом следовали бусики с коньками и клюшками. Перед 
матчем игроки "Динамо" получали амуницию на расстоянии вытянутой руки от 
болельщиков. 
Фан-зона тоже не была стационарной. В основном, едой и напитками торговали 
в палатках. Поллитровая бутылка Coca Cola стоила 2 евро, чипсы - 3, алкоголь - 
до 4 евро. 
Хотя для торговли палатка совсем не обязательный атрибут. Супом желающих 
кормили прямо на улице. 
А кофе делали в багажнике электромобиля. 
Во время Рождественского турнира всегда удивляла мясная лавка прямо около 
"Чижовка-Арены". Что-то похожее было и в Риге: вдруг вам случайно захотелось 
прикупить палку колбасы? 
Или какие-нибудь игрушки. 
Или деревянные поделки. 
Но были и хоккейные развлечения. Родители с детьми помладше играли в 
настольный хоккей. 
Ребята постарше пробовали себя в небольшом бросковом центре. 



 

Кто-то мог покататься на пони вдоль ряда туалетов. Кстати, биотуалетов было 
много со всех сторон от площадки, но для особо брезгливых работала 
стационарная "прыбіральня". 
BMW и четырехзвездочный отель рекламировались на фоне биотуалетов - где 
еще такое увидишь? 
Все это сопровождала веселая музыка. Настолько зажигательная, что какая-то 
женщина пустилась в пляс с Алексом - львом из "Мадагаскара". 
Кстати, о маскотах. Не обошлось без Крумкача. 
Официально, матч в Риге собрал 10 544 зрителя (хотя трибуны вмещают лишь 
восемь с половиной). 
"Зубры" сыграли с Ригой на школьном катке. Очень душевные фотки  
Но, во-первых, люди стояли в проходах (что с точки зрения безопасности, 
конечно, совсем не хорошо). Во-вторых, за игрой наблюдали из-за забора. 
Например, обладатель этого флага точно знает, что такое горочка на "Тракторе". 
Кстати, о "Тракторе". Владимир Денисов после игры в Риге сказал, что подобный 
матч было бы неплохо организовать в Минске. А как вы думаете: подобная затея 
будет иметь успех? 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/newgeneration/1554369.html 

К заголовкам сообщений 

Александр Селиванов: "В шорт-листе "Адмирала" - три известных 
тренера, цель - бороться за Кубок Гагарина-2019" (Russia-hockey.ru, 
Москва, 22 января 2018) 
Заместитель генерального директора "Адмирала", экс-форвард сборной России 
и "Спартака", также отыгравший 472 матча в НХЛ, ответил на вопросы Russia-
Hockey.ru  
РЕШЕНИЕ О СПАСЕНИИ КЛУБА ПРИНЯЛ ГУБЕРНАТОР РЕГИОНА  
- Александр Юрьевич, вы получили назначение в "Адмирал" в декабре, но с 
прессой общаетесь впервые. Почему? - начинаем разговор с 46-летним 
воспитанником "Спартака", призером чемпионатов СССР, забросившим 65 шайб 
за родной клуб, СКА и "Магнитку" и еще 123 шайбы в НХЛ.  
- Начнем с начала. В конце прошлого года губернатором Приморского края 
Андреем Владимировичем Тарасенко было принято решение о спасении и 
перезагрузке хоккейного клуба. Насколько я понимаю, решение было 
экстренным, ведь на тот момент долги "Адмирала" составили сумму порядка 450 
миллионов рублей.  
Вот в такой, пожарной, ситуации половину финансовой нагрузки группы "Сумма", 
генерального партнера клуба, взяло на себя ПАО "Владивостокский морской 
торговый порт". Его генеральный директор, новый президент "Адмирала" 
Заирбек Камильевич Юсупов принял решение о моем назначении 28 декабря.  
Живу во Владивостоке с 2013 года, когда некоторое время работал в "Адмирале", 
в том числе выполнял обязанности тренера. Тем не менее несколько недель 
ушло у меня на изучение ситуации, на предварительную работу по контрактам. 
По большому счету сейчас все мы в "Адмирале" - кризисные менеджеры, время 
расписано буквально по минутам. Но уже есть темы, по которым готов общаться 
с журналистами и болельщиками, пока в экспресс-режиме.  
"ТАЙФУН" ИЗ БАЛАШИХИ ВОЗВРАЩАЕМ ДОМОЙ - ВО ВЛАДИВОСТОК  
- Всех интересует кадровая политика нового "Адмирала".  
- Здесь есть три аспекта - хоккеисты, тренеры, болельщики. С какого начнем?  
- С игроков.  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/newgeneration/1554369.html


 

- Мы видим костяк команды, которая в следующем сезоне будет возвращать себе 
место в плей-офф. Очень достойно смотрится вратарь Серебряков, раньше он 
не часто попадал в состав, но мы ему полностью доверяем. В ходе недавней 
серии из четырех побед, которая, кстати, повторила клубный рекорд и была 
остановлена лишь в Санкт-Петербурге против СКА, Серебряков 
продемонстрировал свой потенциал.  
В регулярном чемпионате впереди у нас еще три матча, но и в обороне, и в 
нападении мы уже видим хоккеистов, с которыми связываем будущее команды. 
Стучится в двери нового "Адмирала" группа игроков из ВХЛ - Перескоков, 
Яковлев, Вихарев, Иванов.  
Хотел бы подчеркнуть, что недавно руководством принято важнейшее решение 
о возвращении во Владивосток нашего клуба МХЛ "Тайфун", который почему-то 
базировался в далекой Балашихе. Значит, наши многочисленные болельщики 
наконец-то увидят свою молодежь, а та получит импульс расти и конкурировать 
за места в "Адмирале", общаться со звездами основной команды буквально 
каждый день. Повторюсь, это очень важный момент для формирования и 
развития всей вертикали хоккея Владивостока.  
ПЕРВЫЙ РЕКОРД НОВОГО "АДМИРАЛА" - 475 ФАНАТОВ НА МАТЧЕ С 
"ДИНАМО"  
- Ждать ли городу звездных новичков?  
- Я уже назвал сумму наших долгов, поэтому на данном этапе мы рубим 
финансовые хвосты, минимизируем судебные риски, пытаемся выровнять 
ситуацию. С этим, кстати, и связан недавний уход группы высокооплачиваемых 
хоккеистов.  
Но я думаю, что после Олимпиады у нас появятся возможности для трансферов. 
Определенные переговоры уже идут.  
- Что с тренерами?  
- На данном этапе обязанности главного тренера исполняет Олег Юрьевич 
Леонтьев. В шорт-листе "Адмирала" три известных специалиста. Окончательно 
определимся в марте, думаю, нашей торсиде тренерский выбор понравится.  
- Тогда - о болельщиках.  
- И в этом вопросе формируем позитивную повестку. Не понаслышке знаю, что в 
последние три-четыре сезона фан-клуб "Адмирала" стал чуть ли не изгоем. 
Болельщики по традиции определяли самых ценных игроков сезона, 
сбрасывались, изготавливали для победителей Кубки - но были вынуждены 
вручать их у черного хода, поскольку фан-клуб к команде почему-то не 
подпускали.  
Мы совместно с региональными властями радикально меняем работу с 
болельщиками, с юными хоккеистами. Это касается и детских школ 
Владивостока, и организации выездов фанатов. Первый результат: на гостевом 
матче против московского "Динамо" в нашем фан-секторе находилось 475 
болельщиков. Это абсолютный рекорд "Адмирала"!  
Он говорит о том, что нам удается переломить ситуацию. И полупустых трибун 
во Владивостоке, которыми один из самых хоккейных городов КХЛ шокировал 
страну еще в октябре-ноябре, больше не будет.  
НЕТ И ОДНОГО ПРОЦЕНТА НА ТО, ЧТО ПОТЕРЯЕМ МЕСТО В КХЛ  
- Как объяснить, что в последнее время вокруг клуба много негатива - из 
травмированных хоккеистов делают офисных работников, не удерживают 
главного тренера и так далее?  
- Давайте будем честны: новый губернатор и новый президент взяли когда-то 
процветавший клуб в суперзапущенном состоянии - с полупустыми трибунами, 
на одном из последних мест в конференции. Знаю, у кого-то была надежда, что 



 

люди, допустившие фактически банкротство "Адмирала" и вынужденные уйти в 
сторону, оценят такое решение. И если не помогут нам, то хотя бы не будут 
вставлять палки в колеса, в том числе в СМИ. Увы, надежды быстро растаяли...  
Хочу сказать, что хоккейный мир тесен. Мы, тренеры, менеджеры, игроки - одна 
корпорация, нам нужно взаимоуважение, ну а тех, кто нарушает кодекс, хоккей 
рано или поздно отторгнет. Надеюсь, история с "Адмиралом" нас этому 
взаимоуважению научит - и никого не отторгнет. Поэтому скажу: пока не поздно 
- остановитесь и успокойтесь!  
- И последний вопрос. Как прокомментируете слухи о том, что Владивосток 
может потерять место в КХЛ?  
- Может быть, осенью такой сценарий и был на один процент реалистичен, но 
сейчас, повторюсь, все изменилось. Власти города и региона, президент 
"Адмирала" свои решения приняли, клуб начинает перезагрузку, если хотите, 
новую сборку. Настрой у руководства один: в сезоне-2018/19 "Адмирал" будет 
бороться за Кубок Гагарина!  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/selivanov_v_short_liste_admirala_tri_izvestnykh_trenera/ 

Похожие сообщения (13): 

• Gorodskoyportal.ru/vladivostok, Владивосток, 22 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2018 

• ХК Адмирал (hcadmiral.ru), Владивосток, 22 января 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 22 января 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 22 января 2018 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 22 января 2018 

• Vl.ru, Владивосток, 22 января 2018 

• Вся Находка (всянаходка.рф), Находка, 22 января 2018 

• Владивосток.онлайн, Владивосток, 22 января 2018 

• Владивосток.онлайн, Владивосток, 22 января 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 22 января 2018 

• БезФормата.Ru Владивосток (vladivostok.bezformata.ru), Владивосток, 22 
января 2018 

• РИА PrimaMedia (primamedia.ru), Владивосток, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" могут признать банкротом уже к февралю (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 22 января 2018) 
В среду состоится ранее отложенное заседание арбитражного суда Приморского 
края. На нем будет рассмотрен вопрос о признании "Адмирала" банкротом. 
Соответствующее заявление еще 25 сентября направила в суд Федеральная 
налоговая служба. На Дальнем Востоке травмированных игроков изживают из 
клуба 
В настоящий момент клуб имеет задолженность по услугам перед 
авиакомпаниями, гостиницами, поставщиками экипировки и медицинским 
центрам. Кроме того, хоккеисты нынешнего состава не получают полагающуюся 
им зарплату на протяжении двух последних месяцев. Игрокам, покинувшим " 
Адмирал " в дедлайн КХЛ и перешедшим в " Салават", "Торпедо" и "Сочи" ( 
Ткачев, Налимов, Саболич, Блум и другие) клуб должен деньги за три месяца. 
По информации "СЭ", средств для погашения задолженностей у руководства " 
Адмирала " нет. Таким образом, официально процедура банкротства может 
начаться уже в феврале. Это будет третий подобный случай в истории КХЛ. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/selivanov_v_short_liste_admirala_tri_izvestnykh_trenera/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/selivanov_v_short_liste_admirala_tri_izvestnykh_trenera/
http://gorodskoyportal.ru/vladivostok/news/wr_sport/41714162/
http://allhockey.ru/news/show/314403-Selivanov_v_sezone_2018_19_Admiral_budet_borot_sya_za_Kubok_Gagarina
http://www.hcadmiral.ru/news/18312/
http://omsk.bezformata.ru/listnews/selivanov-v-sezone-2018-19-admiral/64273525/
http://www.hawk.ru/news/29764/
http://trud-ost.ru/?p=568083
https://www.newsvl.ru/sport/2018/01/22/166993/
http://всянаходка.рф/news/484727
https://владивосток.онлайн/news/8-aleksandr-selivanov-nastroy-u-rukovodstva-odin-v-sezone-2018-19-admiral-budet-borotsya-za-kubok-ga.html
https://владивосток.онлайн/news/47-aleksandr-selivanov-cel-admirala-borotsya-za-kubok-gagarina-2019.html
http://belarushockey.com/khl/news_list/news208186/
http://vladivostok.bezformata.ru/listnews/odin-v-sezone-2018-19-admiral/64284030/
http://vladivostok.bezformata.ru/listnews/odin-v-sezone-2018-19-admiral/64284030/
http://primamedia.ru/news/663314/


 

Ранее банкротами признавались "Спартак" в сезоне 2013/14 и московское 
"Динамо" по окончании прошлого чемпионата.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-mogut-priznat-bankrotom-uzhe-
k-fevralyu-1362111/ 

Похожие сообщения (12): 

• Sport.rambler.ru, Москва, 22 января 2018 

• ИА Росбалт, Санкт-Петербург, 22 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 22 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 22 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 января 2018 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 22 января 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 22 января 2018 

• Ivest.kz, Степногорск, 22 января 2018 

• Kaliningrad-life.ru, Калининград, 22 января 2018 

• БезФормата.Ru Москва (moskva.bezformata.ru), Москва, 22 января 2018 

• Poliksal.ru, Сумы, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Андрей Никитенко: "ВШТ не отвергает ни баллонов Крикунова, ни 
велотренажеров Назарова" (Russia-hockey.ru, Москва, 22 января 2018) 
О рестарте первенства КХЛ - чемпион МЧМ-1999, экс-капитан ЦСКА и "Лады", 
для Russia-Hockey.ru  
ИГРОКИ "ЛАДЫ" ПЕРЕЖИВАЛИ ИЗ-ЗА ОТСТАВКИ СВЕТЛОВА  
- Андрей, полотра года назад вы завершили карьеру в "Ладе" и с тех пор о вас 
ничего не слышно, - начинаем разговор с 39-летним воспитанником тюменского 
хоккея, который провел более 700 матчей за восемь клубов элиты - "Ак Барс", 
"Северсталь", "Металлург" Мг, ЦСКА, "Сибирь", "Торпедо", "Адмирал" и "Ладу".  
- Из хоккея не ушел, учусть в Высшей школе тренеров, в мае у нас выпуск, так 
что уже летом планирую выходить на тренерский рынок свободных агентов. 
Очень внимательно слежу за событиями в КХЛ, стараюсь быть в курсе ситуации 
в каждом клубе, собираю информацию, что очень полезно и для учебы в ВШТ.  
- Тогда с вашего разрешения обсудим наиболее интригующие события в КХЛ. 
Удивлены, что ваш последний клуб "Лада" вновь проводит неудачный 
чемпионат?  
- Не удивлен, а огорчен. Получается, что лучшим для Тольятти, в котором мне 
посчастливилось быть капитаном, стал первый сезон после возвращения в КХЛ. 
У нас была отличная команда, ее возглавлял Сергей Александрович Светлов, 
мы до последнего боролись за выход в плей-офф. Дальше, к сожалению, "Лада" 
только отступала.  
- Были удивлены, когда Светлова уволили?  
- Это было решение руководства и могу сказать, что многие игроки, включая 
меня, переживали ту ситуацию. Не имею права в СМИ обсуждать руководство, у 
него свои мысли.  
НА ЗАПАДЕ КОНКУРЕНЦИЮ СКА И ЦСКА СОСТАВИТ ЯРОСЛАВЛЬ  
- К спаду "Лады" могли привести финансовые проблемы?  
- Не могу сказать, что проблемы были хроническими. Руководство рано или 
поздно все долги гасило, плюс ситуацию контролировал профсоюз. Эту 
организацию, кстати, хотел бы поблагодарить за пенсионную программу, по 
которой совсем недавно получил единовременную выплату. Может быть, в 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-mogut-priznat-bankrotom-uzhe-k-fevralyu-1362111/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-mogut-priznat-bankrotom-uzhe-k-fevralyu-1362111/
https://sport.rambler.ru/hockey/38950121-admiral-mogut-priznat-bankrotom-uzhe-k-fevralyu/
http://www.rosbalt.ru/russia/2018/01/22/1676275.html
https://inforu.news/2018/01/22/xokkejnyj-klub-admiral-mogut-priznat-bankrotom-2/
http://allhockey.ru/news/show/314427-Istochnik_Admiral_mogut_priznat_bankrotom_v_fevrale
https://www.pressball.by/news/hockey/285105
http://sport.business-gazeta.ru/article/209871/
http://trud-ost.ru/?p=568129
http://www.puls-planety247.ru/khokkejnyj-admiral-nakhoditsya-na-grani-bankrotstva-vesti/
http://news.ivest.kz/135224958-hokkeynyy-admiral-nahoditsya-na-grani-bankrotstva
http://kaliningrad-life.ru/sport/hokkeynyy-admiral-nahoditsya-na-grani-bankrotstva.html
http://moskva.bezformata.ru/listnews/admiral-nahoditsya-na-grani-bankrotstva/64284968/
http://poliksal.ru/raznoe/362592-hokkeynyy-admiral-nahoditsya-na-grani-bankrotstva.html


 

игровые годы ты на такие суммы особого внимания не обращаешь, но сейчас, 
завершив карьеру, они тебя существенно поддерживают.  
- Вы выступали помимо "Лады" еще за семь клубов КХЛ. Какой в этом сезоне 
отметите?  
- Не идеально идет чемпионат для Новосибирска и Череповца, в этих клубах есть 
резервы с атакой. Думаю, еще поправит свои дела и Магнитогорск, а вот 
"Адмиралу" нужно делать ставку уже на следующий сезон. А вот за другие "свои" 
клубы только радуюсь - и за ЦСКА, и за "Ак Барс", и за "Торпедо".  
- ЦСКА сможет составить конкуренцию одноклубникам из Питера в розыгрыше 
Кубка Гагарина?  
- Армейский финал Запада все прогнозировали еще летом и, как мне кажется, у 
нас мало шансов его не увидеть. При всей симпатии к ЦСКА пока явным 
фаворитом такой серии видится СКА, который играет в более системный и 
комбинационный хоккей. Но после огромного февральского перерыва на 
Олимпиаду все еще может измениться.  
- Кто-то на Западе способен напрячь армейские клубы?  
- Разве что "Локомотив". У Ярославля есть главное - выстроенная клубная 
система, отличная школа. Благодаря такой подпитке "Локомотив" уже много лет 
- одна из главных сил в КХЛ.  
ПРАВИЛЬНАЯ ПОДГОТОВКА - ЭТО СЕЗОН БЕЗ ПРОВАЛОВ  
- Кто для вас стал открытием этого чемпионата?  
- Назову две команды - "Автомобилист" и "Нефтехимик". Мне, как будущему 
тренеру, очень нравится то, что оба этих середняка проводят сезон ровно, без 
функциональных спадов. Это говорит о том, что очень правильно был построен 
предсезонный период - и теоретически, и практически.  
- Но ведь главные тренеры этих команд Владимир Крикунов и Андрей Назаров - 
антиподы. Один летом делает ставку на баллоны и "землю", другой - на 
велоработу...  
- Вот этот момент мне очень интересен. В свое время в первое пришествие 
Крикунова в "Ак Барс" проходил у него предсезонку, знаю, какие высокие нагрузки 
им даются, включая баллоны. Слышал, что у Назарова специфика работы 
совсем другая, энхаэловская - со ставкой на велотренажеры. Тут есть над чем 
подумать, есть что сравнить.  
- А что говорят по данному поводу в ВШТ?  
- Предсезонной подготовке у нас в высшей школе посвящен целый курс. Могу 
сказать, что система работы Крикунова является классической советской, тогда 
как предсезонка Назарова отечественной теорией пока не изучена.  
- То есть ваши преподаватели советуют брать пример с Владимира 
Васильевича?  
- Дмитрий Робертович Черенков часто говорит о том, что всех рассудит 
результат, который превыше всего. Поэтому ни велотренажеры, ни баллоны 
наша наука не отрицает. Так что нам, молодым тренерам, надо брать из 
советской и североамериканской систем все лучшее - во имя результата.  

http://www.russia-
hockey.ru/articles/nazarov/nikitenko_vsht_ne_otvergaet_ballonov_krikunova/ 

К заголовкам сообщений 

"Северсталь" отправила меня в СКА набираться опыта, это была аренда" 
(Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018) 
Это было с Юрием Трубачевым 18 лет назад. Сегодня же СКА самый богатый 
клуб страны, а "Северсталь" могут исключить из КХЛ. 

http://www.russia-hockey.ru/articles/nazarov/nikitenko_vsht_ne_otvergaet_ballonov_krikunova/
http://www.russia-hockey.ru/articles/nazarov/nikitenko_vsht_ne_otvergaet_ballonov_krikunova/


 

22 января "Северсталь" проведет, возможно, решающий матч со "Спартаком" в 
битве за место в плей-офф. На данный момент красно-белые на одно очко 
опережают череповецкий клуб в турнирной таблице. За несколько дней до игры 
в Москве интервью "Чемпионату" дал 34-летний форвард "Северстали" Юрий 
Трубачев недавно ставший рекордсменом команды из Вологодской области. 
- 700 матчей за "Северсталь" - это много или мало?  
 - Думаю, достаточно (улыбается). Но вообще, это всего лишь цифры. Хоккей 
начинается и заканчивается очень быстро. Для меня, конечно, он еще не 
заканчивается, но эти игры пролетели очень быстро. Каждый матч, по большому 
счету, урок, в котором можно что-то почерпнуть. Не только в хоккейном плане, но 
и в жизненном. 
- Почему у нас молодежь не раскрывается?  
 - В последнее время в КХЛ играет очень мало молодых ребят. 
 - Тренеры не ставят молодых, потому что всем нужен результат.  
 - Вот вы сами и ответили на свой вопрос. Нужен результат, а не воспитание. 
 - Сейчас считается, что хоккей - спорт для богатых, не каждый родитель может 
позволить сына отвезти на каток. В ваше время было не так?  
 - Так и сейчас любой может, я не вижу проблемы. Купил форму и все. 
 - Ребенок быстро вырастает. Около 70-100 тысяч в год обходится хоккей для 
детей.  
 - Зачем так много? Я вожу сына на хоккей, купил ему форму и больше ее не 
меняю. Раньше, что ли, не так было? Точно так же родители ходили и покупали 
форму. Причем сейчас вся форма есть на прилавках в магазинах, а раньше была 
проблема ее достать. 
- Как в команде отреагировали на новость, что "Северсталь" в самом низу 
рейтинга КХЛ и может быть исключена?  
 - Нам что об этом говорить? Дело хоккеистов - выходить и играть. Эти рейтинги 
- дело руководства. С нас можно спросить только спортивный результат. 
- Вам самому не хотелось бы разобраться в критериях рейтинга?  
 - Зачем, если мы можем все решить своей игрой? 
 - Говорят, что в случае выхода в плей-офф "Северсталь" избежит вылета. 
Понимаете, что на карту в этом сезоне поставлено все?  
 - Если мы начнем сейчас думать, как бы не ошибиться, то никакой игры и не 
будет. Наоборот, мы должны не бояться и показывать свой лучший хоккей. 
Нужно хотеть выиграть, а не хотеть не проиграть. 
 - Вы чувствуете, что команда хочет именно выиграть?  
 - В последних матчах мы играем здорово. Но бывает, что соперник не дает нам 
показывать свой лучший хоккей. 
 - Исключение из КХЛ сильно ударит по городу?  
 - Я не хочу об этом говорить. Не будет никакого исключения, ведь все в наших 
руках. А так представьте: мальчишки, которые занимаются в хоккейной школе, 
приходят на наши матчи и учатся. Если лишить всего этого, у кого ребята будут 
учиться? По телевизору? 
 - На ВХЛ ходить так не будут в Череповце?  
 - Команда из КХЛ, что ли, автоматически в ВХЛ переходит? Нет. Мы вообще не 
представляем, что будет с хоккеем в Вологодской области. Может быть, он 
вообще исчезнет. 
- Будете смотреть Олимпиаду?  
 - Обязательно! Думаю, вся страна будет переживать. Верю в победу. Ну а как 
иначе? Наше же сборная. 

https://www.championat.com/hockey/article-288811-intervju-s-napadajuschim-
severstali-juriem-trubachjovym.html 

https://www.championat.com/hockey/article-288811-intervju-s-napadajuschim-severstali-juriem-trubachjovym.html
https://www.championat.com/hockey/article-288811-intervju-s-napadajuschim-severstali-juriem-trubachjovym.html


 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 января 2018 

• ХК Северсталь (severstalclub.ru), Череповец, 22 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Один гол ХК "Северсталь" стоит почти 4 миллиона рублей (Gorodvo.ru, 
Вологда, 22 января 2018) 
На днях "Чемпионат.com", ссылаясь на анонимный источник, опубликовал 
заработные ведомости всех 28 клубов КХЛ. 
Согласно приведенным данным, лидером по размеру зарплатной ведомости 
является питерский СКА. Бюджет этого клуба - более 2,5 миллиардов рублей. 
Самый экономный клуб - рижское "Динамо", 293 миллиона рублей.  
В бюджетном фонде ХК "Северсталь" - 470 миллионов. Таким образом, каждое 
из набранных на сегодняшний день череповецким клубом очков (77) стоит 6,1 
миллиона рублей. Гол (всего 123), забитый игроками череповецкого клуба, стоит 
дешевле - 3,82 миллиона. 

https://gorodvo.ru/news/sport/3155/ 

К заголовкам сообщений 

"Нам уже некуда отступать..." Разговор по душам с лидерами 
"Северстали" (Советский спорт, Москва, 22 января 2018) 
Обозреватель "Советского спорта" побывал в Череповце и взял интервью у 
лидеров "Северстали" перед важными матчами за битву в плей-офф. 
РАСКЛАД ПО МАТЧАМ  
Было это перед феерическим матчем с "Локомотивом", в котором "Северсталь" 
вела 2:0, провалила второй период, но дотянула игру до овертайма, где уступила 
5:6. Какой-то бразильский карнавал, а не матч.  
"Вы мужиков в Череповце без хоккея оставите?!" Как "Северсталь" билась за 
жизнь  
Расклад в Западной конференции сейчас выглядит так. Сегодня "Северсталь" 
(77 очков в 53 играх) проводит важнейший матч в Москве со "Спартаком" (78 
очков в 52 играх). Ну а московское "Динамо" (78 очков в 54 играх) играет в Санкт-
Петербурге со СКА. 
Если представить, что питерцы помогут своей команде, которая подготовила для 
них Вадима Шипачева и вывела на новый уровень Евгения Кетова, а еще оттуда 
приезжал Максим Чудинов (но не будем перечислять всех) - и победят 
"Динамо"... 
Тогда у бело-голубых останется лишь один матч в регулярке - 1 марта, дерби со 
"Спартаком". 
Календарь у "Северстали" тяжелейший, впереди гостевые игры с ЦСКА (27 
февраля) и СКА (1 марта). Но если взять одно-два очка у "Спартака" сейчас и 
сегодня обогнать "Динамо", то шансы на выход в плей-офф резко улучшатся. 
А главный вывод такой - судьба Череповца в КХЛ не должна зависеть от того, 
попадет ли "Северсталь" в кубковую восьмерку. Команда с не самым большим 
бюджетом сражается за мечту. Но это не должна быть битва за выживание, как 
у гладиаторов на арене, когда тело повержено, и кто-то в ложе показывает палец 
вниз. 

http://allhockey.ru/news/show/314417-Trubachev_ne_budet_nikakogo_iskljucheniya_Severstali_iz_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1059481348.html
https://severstalclub.ru/ajax/news_functions.php?id=41216
http://sport.business-gazeta.ru/news/209878/
http://allhockey.ru/news/show/314437-Trubachev_v_Rossii_nuzhno_vospityvat_molodezh_a_ne_zagonyat_v_ramki
https://www.sports.ru/hockey/1059489565.html
https://gorodvo.ru/news/sport/3155/


 

Побольше бы таких "Северсталей" и "Амуров", как в этом сезоне. Надо ценить 
такие команды с характером. 
ГУЛЯВЦЕВ: МАТЧИ С ЦСКА И СКА - ЗА СКОБКАМИ  
- Я вынесу за скобки два последних матча в календаре, - говорит главный тренер 
"Северстали" Александр Гулявцев. - Все зависит от того, как мы покажем себя 
до олимпийского перерыва. От этого будет зависеть итоговый результат в 
сезоне. 
Не скажу, что нам ничего не светит с ЦСКА и СКА. Нет ничего невозможного. Но 
впереди большая пауза, и как еще мы войдем в игру? 
- Как вы проведете олимпийскую паузу в месяц с хвостиком?  
 - Это тяжело, слишком большое окно. Но мы дадим ребятам отдохнуть пару 
неделек. Они восстановятся, проведут время с семьями, куда-то съездят на 
отдых. А потом у нас запланированы микроциклы. Будем готовиться к 
оставшимся двум матчам, какими бы они ни были. 
ЗЕЛЕПУКИН: ЛЮДИ ГОВОРЯТ, МЫ ИГРАЕМ ЛУЧШЕ  
- Вы сами понимаете, как считается рейтинг КХЛ из восьми пунктов?  
 - Точно вам не скажу, но у меня простые житейские пункты. Хорошая игра 
команды. Болельщики ходят на матчи, их отзывы. Анализ сезона мы еще 
проведем. Но люди говорят, что "Северсталь" в этом году играет намного лучше, 
чем в прошлом. Есть поступательное движение вперед. Мы делаем все, что 
можем. Зарплату выдаем вовремя. Есть финансовая стабильность... 
- Меня удивило, что игрока второго звена Игоря Гераськина забрали на звездную 
неделю в Астану, хотя "Северсталь" должна была играть с "Салаватом 
Юлаевым". Можно было не отпускать форварда?  
 - Это необычная ситуация. Мы разговаривали с молодежной лигой в лице 
Алексея Морозова. Все понимали, что это большая веха в жизни Игоря - поехать 
на звездное шоу, показать себя. Он это заслужил. 
Да, Гераськин нам был нужен в игре с Уфой. Но в этом сезоне, как говорят 
тренеры, есть глубина состава. Произошла рабочая замена. Тем более мы 
победили. 
КАГАРЛИЦКИЙ: МОЖЕТ, НАМ ВСЮ ОБЛАСТЬ ОБЪЕДИНИТЬ?  
- Нервы у нас давно на пределе, еще с середины чемпионата, - говорит 
Кагарлицкий. - Прыгаем с шестого места на девятое и обратно. Как-то раз 
очутились даже на десятом месте в конференции. Идут эти качели. 
Но теперь нам некуда отступать, осталось совсем мало матчей. Отдыхать будем 
позже, переводить дух. А сейчас захлестывают эмоции, ночами не спишь, обо 
всем думаешь. Со спокойной душой хотелось бы выспаться. С чувством 
выполненного долга. 
...И снова мы говорили с Кагарлицким о том, что "Северсталь" могут сократить 
из КХЛ. Хотя у команды нет никаких проблем. 
"Да, у нас была перестройка, менялось руководство и тренерский штаб, ушел 
костяк игроков, - говорит Кагарлицкий. - На это нужно время. Нет такого бюджета, 
что взяли и купили 10 лидеров, которые закроют дыры и выведут команду в плей-
офф. Мы по кирпичикам строили все заново. Я же тут четвертый сезон. Юрка вот 
Трубачев вернулся, череповецкий воспитанник, большой мастер. Мы готовы 
биться. И смотрите, команда играет хорошо. Мы готовы идти на подвиги. 
А что мы еще изменим? У нас не город-миллионник. Если только всю 
Вологодскую область объединить. Как вот "Авангард" (Омская область) начнем 
выступать. Не знаю, посчитают ли это за наглость с нашей стороны?"  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026364-nam-uzhe-nekuda-otstupat-
razgovor-po-dusham-s-liderami-severstali-video 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026364-nam-uzhe-nekuda-otstupat-razgovor-po-dusham-s-liderami-severstali-video
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026364-nam-uzhe-nekuda-otstupat-razgovor-po-dusham-s-liderami-severstali-video


 

Похожие сообщения (2): 

• Советский спорт, Москва, 22 января 2018 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" и "Трактор" вышли в плей-офф КХЛ (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 22 января 2018) 
"Автомобилист" и "Трактор" обеспечили себе выход в плей-офф КХЛ. 
Екатеринбургский и челябинский клубы набрали по 90 очков. Напомним, сегодня 
"Трактор" обыграл "Авангард" (3:1), который теперь уже не сможет догнать 
"Трактор" в таблице. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avtomobilist-i-traktor-vyshli-v-pley-off-

khl-1362312/ 

Похожие сообщения (9): 

• Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 22 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 22 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 22 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 22 января 2018 

• Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 22 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 22 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 22 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 22 января 2018 

• Newstes.ru, Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Минское "Динамо" дома проиграло "Адмиралу" и потеряло шансы на 
плей-офф (Советский спорт, Москва, 22 января 2018) 
Хоккеисты минского "Динамо" в домашнем матче регулярного чемпионата КХЛ 
проиграли "Адмиралу" из Владивостока. 
Встреча, прошедшая в понедельник в Минске, завершилась волевой победой 
гостей со счетом 3:2. В составе хозяев по шайбе забросили Шарль Ленгле (25-я 
минута) и Джастин Фонтейн (30). У гостей отличились Иван Мищенко (36, 42) и 
Кирилл Воронин. Причем Воронин поразил пустые ворота. 
Таким образом, у "Динамо" осталось 67 очков. Оно потеряло шансы на 
попадание в плей-офф от Западной конференции. У "Адмирала" стало 61 очко. 
Клуб из Владивостока давно потерял шансы на плей-офф на Востоке. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026451-minskoe-dinamo-doma-proigralo-
admiralu-i-poterjalo-shansy-na-plej-off 

Похожие сообщения (11): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 22 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 22 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 22 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 22 января 2018 

• Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 22 января 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 22 января 2018 

• Хартия'97 (charter97.org), Минск, 22 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 22 января 2018 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026356-valerij-zelepukin-bolelschiki-govorjat-chto-severstal-igraet-luchshe
http://kareliyanews.ru/nam-uzhe-nekuda-otstupat-razgovor-po-dusham-s-liderami-severstali-video/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avtomobilist-i-traktor-vyshli-v-pley-off-khl-1362312/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avtomobilist-i-traktor-vyshli-v-pley-off-khl-1362312/
https://news.sputnik.ru/sport/3c09c98aaa7fb526453af7c8504782b4008c2f77
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI818567_Traktor_i_Avtomobilist_vyshli_v_plej_off
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI818567_Traktor_i_Avtomobilist_vyshli_v_plej_off
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_59320/
https://news.sputnik.ru/sport/3c09c98aaa7fb526453af7c8504782b4008c2f77
https://rsport.ria.ru/hockey/20180122/1131500440.html
http://www.hockey-world.net/khl/187793-traktor-i-avtomobilist-garantirovali-sebe-uchastie-v-plej-off
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_59321/
http://newstes.ru/2018/01/22/traktor-i-avtomobilist-vyshli-v-pley-off-khl.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026451-minskoe-dinamo-doma-proigralo-admiralu-i-poterjalo-shansy-na-plej-off
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026451-minskoe-dinamo-doma-proigralo-admiralu-i-poterjalo-shansy-na-plej-off
https://www.pressball.by/news/hockey/285144
https://www.championat.com/hockey/news-3009661-minskoe-dinamo-ustupilo-admiralu-poterjav-shansy-na-plej-off.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-vyrval-pobedu-u-minskogo-dinamo-1362384/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180122/1131502612.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI818573_Dinamo_propustilo_za_29_sekund_do_sireny_i_poteralo_shansy_na_popadanije_v_plej_off
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI818573_Dinamo_propustilo_za_29_sekund_do_sireny_i_poteralo_shansy_na_popadanije_v_plej_off
https://sportpanorama.by/2018/01/22/kxl-dinamo-proigralo-admiralu-i-lishilos-shansov-na-vyxod-v-plej-off/
http://belarushockey.com/khl/news_list/news208211/
https://charter97.org/ru/news/2018/1/22/276918/
http://newsrbk.ru/news/5258660-minskoe-dinamo--proigralo-admiralu--i-lishilos-shansov-vyiyti-v-pley-off-khl.html


 

• Министерство спорта и туризма Республики Беларусь (mst.by), Минск, 22 
января 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

Россияне пошли за правдой в спортивный арбитраж (ТАСС, Москва, 22 
января 2018) 
Серия слушаний Спортивного арбитражного суда (CAS) по апелляциям 42 
российских спортсменов, пожизненно отстраненных Международным 
олимпийским комитетом (МОК) от участия в Олимпийских играх, стартует 22 
января в Женеве. 
Россияне были наказаны на основании результатов работы комиссии МОК под 
руководством Дениса Освальда, расследовавшей случаи нарушения 
антидопинговых правил во время Олимпиады в Сочи. Эта комиссия занималась 
перепроверкой допинг-проб с Игр-2014 и якобы выявила целый комплекс 
нарушений. 
В итоге спортсмены были не только пожизненно отлучены от Игр, но и лишились 
сочинских медалей. Всего пострадало 43 атлета. Все они подали апелляции, за 
исключением бобслеиста Максима Белугина, чья апелляция пока не 
зарегистрирована в CAS. Первоначально в список попавших под подозрение 
входили еще три представителя России, но конькобежец Денис Юсков и 
хоккеистка Анна Шохина были оправданы, а дисциплинарное разбирательство в 
отношении фигуристки Аделины Сотниковой было прекращено. 
Родченков даст показания удаленно 
Апелляции российских спортсменов будут рассмотрены судом в период с 22 по 
28 января. CAS располагается в Лозанне, однако организация приняла решение 
перенести слушания в Женеву из-за слишком большого числа рассматриваемых 
апелляций. Изначально предполагалось, что дела спортсменов в CAS будут 
объединены по характеру обвинений - будь то царапины или повреждения на 
емкостях с допинг-пробами, соль в пробирках или наличие в пробе чужой ДНК. 
Однако позднее апелляции были объединены по видам спорта - бобслей, 
скелетон, биатлон, лыжные гонки, конькобежный спорт, санный спорт и хоккей. 
Также все апеллянты были разбиты на три группы, в последнюю из которых 
вошли биатлонистки Ольга Вилухина, Яна Романова и Ольга Зайцева - их дела 
не будут заслушаны вплоть до 28 января. 
Все слушания по делам россиян пройдут в закрытом формате. В качестве 
свидетеля будет заслушан главный обличитель - бывший глава Московской 
антидопинговой лаборатории Григорий Родченков, на основе данных которого 
принимались все решения о санкциях в отношении атлетов. Профессор, ставший 
злым гением для всего российского спорта, еще с 2016 года переехал в США и, 
по имеющимся данным, попал в программу защиты свидетелей. Как сообщалось 
ранее, в Женеву Родченков не приедет и, скорее всего, будет на связи 
посредством электронной почты. 
В роли еще одного свидетеля на слушаниях выступит глава независимой 
комиссии Всемирного антидопингового агентства (ВАДА) Ричард Макларен. 
Канадец год назад представил отчет о проблемах антидопинговой системы в 
России, признав, впрочем, отсутствие государственной системы поддержки 
допинга в стране. Макларен, как и Родченков, на слушаниях присутствовать не 
будет. 
Окончательные решения по всем делам CAS планирует вынести и огласить в 
период с 28 января по 2 февраля. При этом состав российской делегации на 

http://www.mst.by/ru/news-ru/view/xokkeisty-minskogo-dinamo-ustupili-admiralu-i-lishilis-shansov-sygrat-v-plej-off-13738-2018/
http://www.mst.by/ru/news-ru/view/xokkeisty-minskogo-dinamo-ustupili-admiralu-i-lishilis-shansov-sygrat-v-plej-off-13738-2018/


 

Олимпиаду-2018 будет назван специальной комиссией МОК уже 28 января. 
Поэтому даже оправданные судом российские спортсмены будут иметь 
минимальные шансы попасть на ОИ-2018. Окончательное решение по вопросу 
участия таких атлетов, вероятнее всего, будет приниматься уже в Пхенчхане 
выездной панелью Спортивного арбитражного суда. Игры пройдут с 9 по 25 
февраля. Все россияне будут выступать на соревнованиях под олимпийским 
флагом. 
Что касается российских хоккеисток, то дата слушаний по делам спортсменок 
ТАСС пока не известна. Иски подавали Екатерина Лебедева, Галина Скиба, Анна 
Шибанова, Екатерина Смоленцева, Екатерина Пашкевич, Инна Дюбанок, 
Татьяна Бурина, Анна Щукина. Смоленцева, Пашкевич и Бурина уже завершили 
карьеру. 
Иски биатлонисток Ольги Вилухиной, Яны Романовой и Ольги Зайцевой, уже 
завершивших карьеру, оставлены напоследок и не будут заслушаны до 28 
января. При этом о точной дате слушаний ТАСС пока не осведомлен. 

http://tass.ru/sport/4885621 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Северстали" Гудачек не включен в состав сборной Словакии на 
Олимпиаду, из КХЛ - только один игрок (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 22 января 2018) 
Сборная Словакии назвала состав на Олимпийские игры-2018 в Пхенчхане, 
информирует официальный сайт ИИХФ. В список из 25 игроков вошел только 
один представитель КХЛ - защитник Михал Чайковски из "Автомобилиста", 14 
хоккеистов представляют чемпионат Чехии, 10 - Словакии. 
В то же время в состав не был включен вратарь "Северстали" Юлиус Гудачек, а 
также выступающие в "Словане" защитник Андрей Мезарош и нападающий 
Марек Вьеденски.   
Вратари: Ян Лацо ("Спарта", Чехия), Бранислав Конрад ("Конрад", Чехия), Патрик 
Рыбарь ("Маунтфилд", Чехия); 
Защитники: Иван Баранка, Михал Чайковски, Петер Черешняк, Доминик Ганак, 
Марек Далога, Юрай Микуш, Томаш Староста, Юрай Валах; 
Нападающие: Мартин Бакош, Милош Бубела, Лукаш Цингел, Марсель Гашак, 
Марек Говорка, Михал Кристоф, Андрей Кудрна, Патрик Лампер, Томаш 
Марцинко, Ладислав Надь, Петер Олвецки, Томаш Суровы, Матей Паулович, 
Матус Секель. 
Напомним, что Словакия - первый соперник сборной России на Олимпиаде-2018, 
встреча пройдет 14 февраля.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vratar-
severstali-gudachek-ne-vklyuchen-v-sostav-sbornoy-slovakii-na-olimpiadu-iz-khl-
tolko-odin-igrok-1362167/ 

Похожие сообщения (3): 

• Sport.ру, Москва, 22 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 22 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

16 игроков КХЛ вошли в состав сборной Финляндии на Олимпийские игры 
(Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018) 

http://tass.ru/sport/4885621
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vratar-severstali-gudachek-ne-vklyuchen-v-sostav-sbornoy-slovakii-na-olimpiadu-iz-khl-tolko-odin-igrok-1362167/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vratar-severstali-gudachek-ne-vklyuchen-v-sostav-sbornoy-slovakii-na-olimpiadu-iz-khl-tolko-odin-igrok-1362167/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vratar-severstali-gudachek-ne-vklyuchen-v-sostav-sbornoy-slovakii-na-olimpiadu-iz-khl-tolko-odin-igrok-1362167/
https://www.sport.ru/hockey/Trenerskiy_shtab_sbornoy_Slovakii_ne_vklyuchil_vratarya_Severstali_Gudacheka_v_/article386324/
http://newsru.biz/sport/trenerskij-shtab-sbornoj-slovakii-ne-vklyuchil-vratarya-severstali-gudacheka-v-zayavku-na-oi-2018/
http://allhockey.ru/news/show/314445-V_sostave_sbornoj_Slovakii_na_OI_2018_est_tol_ko_odin_igrok_iz_KHL


 

В состав сборной Финляндии на ОИ-2018 вошли 16 игроков, выступающих в 
Континентальной хоккейной лиге.  
Вратари: Микко Коскинен (СКА), Карри Рамо ("Йокерит"), Юха Метсола ("Амур"). 
Защитники: Томми Кивисте, Сами Леписте ("Йокерит"), Сами Леписте 
("Йокерит"), Атте Охтамаа ("Ак Барс"). 
Нападающие: Эели Толванен, Марко Анттила ("Йокерит"), Йоонас Кемппайнен, 
Теему Хартикайнен ("Салават Юлаев"), Йонас Энлунд ("Сибирь"), Петри 
Контиола ("Локомотив"), Ярно Коскиранта (СКА), Оскар Осала ("Металлург" Мг), 
Вели-Маати Савинайнен ("Югра"). 

https://www.championat.com/hockey/news-3009479-16-igrokov-khl-voshli-v-sostav-
sbornoj-finljadii-na-olimpijskie-igry.html 

Похожие сообщения (10): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 22 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 22 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 22 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 22 января 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 22 января 2018 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 22 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 22 января 2018 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

В четырех играх от плей-офф (Известия, Москва, 22 января 2018) 
Московское дерби между "Спартаком" и "Динамо", прошедшее в столице в 
прошлый четверг, носило важнейшее турнирное значение. Обе команды сейчас 
бок о бок идут в Западной конференции КХЛ и борются за попадание в плей-
офф, который для "Спартака" может стать первым с 2011 года. В прошедшей 
игре, которая для красно-белых была формально гостевой, им удалось одержать 
победу над динамовцами (5:4), дважды проигрывая в ходе встречи. 
Как оцениваете свои шансы попасть в состав сборной Финляндии на 
Олимпийские игры? 
Не хотелось бы торопить события и делать прогнозы. 22 января состав будет 
объявлен, посмотрим... 
А что насчет шансов вашей сборной на предстоящих играх в Пхенчхане? 
Я бы оценил наши шансы на успех в этом турнире в 60-80%. Но вообще у многих 
сборных хорошие шансы на победу в Олимпиаде, там сыграет немало сильных 
команд. 
Как можете оценить нынешний уровень хоккейной сборной России? 
У России великолепная команда. В вашей сборной много отличных игроков, чьи 
индивидуальные навыки находятся на высшем уровне. 
Олимпийские игры потеряли бы в зрелищности без России? 
Хорошо, что российские хоккеисты все-таки едут на Олимпиаду. Это 
положительный момент для всех, но в первую очередь - для самого хоккея. Будет 
очень интересный турнир. 
Как вы отреагировали на то, что России придется выступать под нейтральным 
флагом? 
У меня нет особых мыслей на этот счет, ведь я финн. Но здорово, что Россия 
едет на Игры, у нее отличная сборная. 

https://www.championat.com/hockey/news-3009479-16-igrokov-khl-voshli-v-sostav-sbornoj-finljadii-na-olimpijskie-igry.html
https://www.championat.com/hockey/news-3009479-16-igrokov-khl-voshli-v-sostav-sbornoj-finljadii-na-olimpijskie-igry.html
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/16-igrokov-iz-khl-voshli-v-sostav-sbornoy-finlyandii-na-olimpiadu-1362246/
https://www.sports.ru/hockey/1059492691.html
https://newsae.ru/sport/22-01-2018/shestnadcat_igrokov_khl_voshli_v_sostav_sbornoy_finlyandii_po_hokkeyu_na_oi-2018/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%9E%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF2018/c_59306/
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180122/1131490166.html
http://www.puls-planety247.ru/v-sostav-sbornoj-finlyandii-na-oi-2018-voshli-16-igrokov-kkhl-rt/
https://russian.rt.com/sport/news/473105-finlyandiya-sostav-oi2018
http://newsrbk.ru/news/5258231-16-chelovek-iz-khl-voshli-v-sostav-sbornoy-finlyandii-po-hokkeyu-na-oi-2018.html
http://stadium.ru/news/23-01-2018-nazvan-sostav-mujskoi-sbornoi-finlyandii-po-hokkeyu-na-oi-2018


 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 22 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Осала: счастлив попасть на ОИ, хотя нечестно, что там отсутствуют 
игроки НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018) 
Форвард "Металлурга" Оскар Осала подвел итоги встречи с "Куньлунь Ред Стар" 
(4:1). 
"Счастлив ли попаданию на ОИ? О, конечно! Мечты сбываются! В 2014 году, 
когда была Олимпиада в Сочи, я написал пожелание на бумаге, чтобы попасть 
на следующие Игры. Думал, поедут игроки НХЛ... Да, не очень честно 
получается, что ребята не смогут там сыграть. Но я все равно горжусь, что буду 
представлять свою страну на Играх. Если честно, знал о вызове в сборную еще 
вчера". 

https://www.championat.com/hockey/news-3009681-osala-schastliv-popast-na-oi-

hotja-nechestno-chto-tam-otsutstvujut-igroki-nhl.html 

Похожие сообщения (5): 

• Советский спорт, Москва, 22 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2018 

• БезФормата.Ru Челябинск (chelyabinsk.bezformata.ru), Челябинск, 22 
января 2018 

• ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 22 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Илья Ковальчук: Пока у меня только бронзовая медаль Олимпиады, 
хочется добиться чего-то большего (Советский спорт, Москва, 22 января 
2018) 
Нападающий СКА Илья Ковальчук поделился впечатлениями от поражения в 
матче против московского "Динамо" (2:3 ОТ). 
- На Олимпиаду одна цель - победа?  
 - Сейчас цель - хорошо подготовиться к Олимпиаде. Думаю, перед Играми 
главный тренер цели объявит.  
- Что чувствует ведущий хоккеист сборной в преддверии такого ответственного 
старта?  
 - Сейчас тяжело что-то говорить, но вообще я взволнован. Это событие 
мирового масштаба, это мечта. Дай бог, чтобы это была моя пятая Олимпиада. 
Это о многом говорит. Пока у меня есть только бронзовая медаль. Поэтому 
хочется добиться чего-то большего, - приводит слова Ковальчука корреспондент 
"Советского спорта в Санкт-Петербурге". 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026468-ilja-kovalchuk-poka-u-menja-est-
tolko-bronzovaja-medal-olimpiady-poetomu-hochetsja-dobitsja-chego-to-bolshego 

Похожие сообщения (8): 

• Sportbox.ru, Москва, 22 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 22 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 января 2018 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 22 января 2018 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI818500_Ville_Lajunen_Uchastije_sbornoj_Rossii_v_OI_2018__polozhitelnyj_moment_dla_khokkeja_v_celom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI818500_Ville_Lajunen_Uchastije_sbornoj_Rossii_v_OI_2018__polozhitelnyj_moment_dla_khokkeja_v_celom
https://www.championat.com/hockey/news-3009681-osala-schastliv-popast-na-oi-hotja-nechestno-chto-tam-otsutstvujut-igroki-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3009681-osala-schastliv-popast-na-oi-hotja-nechestno-chto-tam-otsutstvujut-igroki-nhl.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026403-oskar-osala-vo-vremja-olimpiady-v-sochi-napisal-pozhelanie-chtoby-popast-na-sledujuschie-igry
http://allhockey.ru/news/show/314458-Osala_gol_Vol_ski_stal_povorotnoj_tochkoj_on_vse_perevernul
http://magnitogorsk.bezformata.ru/listnews/eto-bil-vazhnejshij-match/64296089/
http://magnitogorsk.bezformata.ru/listnews/eto-bil-vazhnejshij-match/64296089/
http://www.metallurg.ru/press/club-news/417474/
https://www.sports.ru/hockey/1059497036.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026468-ilja-kovalchuk-poka-u-menja-est-tolko-bronzovaja-medal-olimpiady-poetomu-hochetsja-dobitsja-chego-to-bolshego
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1026468-ilja-kovalchuk-poka-u-menja-est-tolko-bronzovaja-medal-olimpiady-poetomu-hochetsja-dobitsja-chego-to-bolshego
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI818591_Ilja_Kovalchuk_Poka_jest_tolko_bronzovaja_medal_Igr_khochetsa_dobitsa_chego_to_bolshego
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI818591_Ilja_Kovalchuk_Poka_jest_tolko_bronzovaja_medal_Igr_khochetsa_dobitsa_chego_to_bolshego
https://www.championat.com/hockey/news-3009727-kovalchuk-na-svoih-pjatyh-igrah-hochu-dobitsja-chego-to-bolshego-chem-bronza.html
https://www.sports.ru/hockey/1059503760.html
http://kareliyanews.ru/u-sbornoj-rossii-dostatochno-problem-chto-trevozhit-znarka-pered-olimpiadoj/


 

• Sport.mail.ru, Москва, 23 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 23 января 2018 

• ПолитВести (politvesti.com), Москва, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Кагарлицкий - о победе над "Спартаком": "Два очка по такой 
упорной игре - хороший результат" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 22 января 2018) 
Нападающий "Северстали" Дмитрий Кагарлицкий считает, что команда успеет 
подготовиться к матчам против лидеров КХЛ СКА и ЦСКА, которые состоятся 
после паузы на Олимпийские игры. Сегодня, 22 января, череповчане на выезде 
обыграли "Спартак" (4:3 ОТ). "Спартаку" не помог даже хет-трик лучшего игрока 
- Хотелось бы взять три очка, но и два по такой упорной и интересной игре тоже 
хороший результат для нас, - отметил Кагарлицкий. 
- Впереди у "Северстали" после олимпийской паузы два матча с ЦСКА и СКА. 
Будет ли для вашей команды этот перерыв плюсом?  
- В КХЛ не бывает плюсов, когда играешь с ЦСКА и СКА. Но большинство их 
ребят будет задействовано в олимпийской сборной. Возможно, приедут из Кореи 
уставшими. У нас будет достаточно времени, чтобы подготовиться к этим играм. 
Нам отступать некуда. Будем готовы на 100 процентов дать бой. 
- Удивились победе "Динамо" в Санкт-Петербурге?  
- Пацаны сражаются. Им тоже отступать некуда. Я игру не смотрел, знаю только, 
что СКА по ходу встречи вел в счете два раза. Конечно, хотелось быть уже в зоне 
плей-офф и месте на пятом. Тем интереснее будет концовка чемпионата и для 
нас, и для зрителей. 
- Готовы услышать свою фамилию 25 января во время объявления состава 
сборной на Олимпиаду?  
- Об этом не думаю. Вызова никакого не приходило. Пригласят - всегда готов 
приехать. Я делаю свою работу, а дальше решает тренерский штаб. 
- Команду сплотило меньшинство, когда вы отбились?  
- Да, хотя удаление было сомнительным. Мы могли выиграть и в основное время. 
В третьем периоде были хорошие моменты. Окажись я, например, расторопнее 
не пятаке за минуту до конца. 
- Гудачек сильно расстроился, что его не вызвали в сборную Словакии на 
Олимпиаду?  
- Конечно. Он проделал очень большую работу в сезоне, очень старался. Юлиус 
- один из лучших словацких вратарей. Единственный, кто играет в КХЛ. Я не 
знаю, как тренерский штаб принимал решение. Надеюсь, там знают, что делают. 
Для нас будет лучше, если Гудачек останется готовиться к решающим матчам 
сезона вместе с остальной командой.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kagarlickiy-o-pobede-nad-
spartakom-dva-ochka-po-takoy-upornoy-igre-horoshiy-rezultat-1362411/ 

Похожие сообщения (1): 

• 123ru.net, Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

КХЛ удовлетворила протест "Лады" по судейству в матче с "Сибирью" 
(Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018) 

https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32314914/
https://inforu.news/2018/01/23/n_11079908-shtml-3/
https://politvesti.com/?p=693802
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kagarlickiy-o-pobede-nad-spartakom-dva-ochka-po-takoy-upornoy-igre-horoshiy-rezultat-1362411/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kagarlickiy-o-pobede-nad-spartakom-dva-ochka-po-takoy-upornoy-igre-horoshiy-rezultat-1362411/
https://123ru.net/spb/132083477/


 

КХЛ признала судейские ошибки, допущенные в матче "Лады" с "Сибирью", по 
итогам которого тольяттинский клуб подал протест на действия арбитров.  
"Комиссия по экспертной оценке судейства матчей чемпионата КХЛ приняла 
решения по эпизодам, на которые было подано обращение клуба. Решение об 
отмене взятия ворот ошибочное, решение об удалении игрока "Лады" в этом 
эпизоде ошибочное. Кроме того, комиссия признала, что в одном из четырех 
эпизодов судьи не увидели нарушение против хоккеиста тольяттинского клуба", 
- сообщили в пресс-службе клуба корреспонденту "Чемпионата" Сергею 
Ляховскому. 

https://www.championat.com/hockey/news-3009461-khl-udovletvorila-protest-lady-
po-sudejstvu-v-matche-s-sibirju.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

СКА не догонят (Известия, Москва, 23 января 2018) 
Игроки петербургского СКА досрочно стали обладателями Кубка континента - 
главного приза регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
Подопечные Олега Знарка второй раз в истории клуба получили этот трофей за 
полтора месяца до окончания первенства. Успех СКА прервал гегемонию 
московских армейцев, побеждавших в трех предыдущих Кубках континента. 
Победа команды из города на Неве в регулярном чемпионате абсолютно 
закономерна и заслуженна, считает бывший главный тренер петербургского 
клуба Рафаил Ишматов. 
 - Была проделана серьезная работа. 
 У команды отличный подбор игроков, который позволяет проводить 
безболезненную ротацию и на протяжении всего сезона выглядеть свежо, - 
сказал "Известиям" Рафаил Ишматов. - Конечно, важнейшим условием успеха 
является и профессиональная работа тренерского штаба питерских армейцев. 
Все в совокупности и принесло такой результат. 
Успех СКА не вызвал удивления у хоккейной общественности: петербуржцы 
являются действующими чемпионами Кубка Гагарина, а также обладают 
сильнейшим и самым дорогим составом в лиге. Красно-синие изначально 
являлись главными фаворитами сезона. 
 - Я бы не сказал, что очередной успех СКА убивает интерес к чемпионату, - 
заявил "Известиям" двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников. - 
Если бы это было так, на их матчи никто бы уже не ходил, а стадионы полные. 
Возможно, кому-то это не нравится, но болельщикам эта команда по душе. Всем 
интересно наблюдать за тем, как их любимый клуб сопротивляется столь 
сильному оппоненту, как СКА. 
Одними из главных творцов успеха петербуржцев стали нападающие Илья 
Ковальчук и Никита Гусев. Оба находятся на вершине таблицы самых 
результативных игроков КХЛ. 34-летний Илья Ковальчук набрал 63 очка по 
системе "гол + пас" (31+32), а 25-летний Никита Гусев идет за ассистентом 
капитана своей команды с отставанием в одно очко (22+40). 

https://www.championat.com/hockey/news-3009461-khl-udovletvorila-protest-lady-po-sudejstvu-v-matche-s-sibirju.html
https://www.championat.com/hockey/news-3009461-khl-udovletvorila-protest-lady-po-sudejstvu-v-matche-s-sibirju.html
http://allhockey.ru/news/show/314447-KHL_priznala_sudejskie_oshibki_v_igre_Lada_Sibir_dopuschennye_protiv_hozyaev
https://www.sports.ru/hockey/1059491841.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/209891/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180122/1131486947.html


 

 - Ребята молодцы, они показывают отличную игру, - добавил Александр 
Кожевников. - Ковальчук в этом году выглядит просто здорово и приносит много 
пользы коллективу. Он большой мастер, это всем давно известно. Гусев также 
отлично себя проявляет, Никита - командный игрок. Он создает много моментов 
и при этом не жадничает. Также хочу отметить капитана Павла Дацюка. 
Возможно, он играет не так много, но является одним из лидеров и очень 
полезным членом команды. В целом СКА очень силен: оборона, вратари... 
Каждая позиция отлично подобрана. 
Сложностью при защите Кубка Гагарина для СКА может стать грядущая 
Олимпиада в Пхенчхане. На Игры в Корею отправятся большинство игроков 
петербургского клуба - как россиян, так и ключевых легионеров. 
 - Конечно, Олимпиада даст многим командам шанс на успешное выступление в 
плей-офф, - заметил Александр Кожевников. - Все-таки от СКА на Игры едет 
очень серьезный состав, и турнир в любом случае отнимет у них немало сил. Так 
что этот факт открывает дополнительные возможности в Кубке Гагарина для 
конкурентов петербуржцев - в первую очередь ЦСКА. Хотя в составе московских 
армейцев тоже немало олимпийцев. 
Интересно, что еще ни одному клубу КХЛ не удавалось в одном сезоне выиграть 
и регулярный чемпионат, и плей-офф. Так, в 2013 году, впервые став 
триумфатором Кубка континента, СКА вылетел в финале Западной конференции 
Кубка Гагарина после игры с московским "Динамо" (2:4). 
 - Плей-офф - отдельный турнир, который всегда дарит много сюрпризов, - 
заявил Рафаил Ишматов. - В Кубке Гагарина часто бывают результаты, которые 
не поддаются никакой логике. Поэтому сложно давать какие-либо прогнозы 
относительно шансов СКА отстоять титул второй сезон подряд. Впереди много 
времени, много матчей - все в их руках. 
Плей-офф КХЛ стартует 3 марта. СКА как лидер чемпионата сыграет с восьмой 
командой Западной конференции и получит преимущество домашней площадки. 

Похожие сообщения (2): 

• NewsGra.com, Москва, 22 января 2018 

• Известия (iz.ru), Москва, 23 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Финал сезона. Кто лишний в плей-офф КХЛ? (Sportbox.ru, Москва, 23 
января 2018) 
Сразу 7 команд продолжают борьбу за попадание в плей-офф КХЛ. Двум 
неудачникам мест не достанется.  
На Западе "слабое звено" пытаются выявить столичные "Динамо" и "Спартак" в 
компании с череповецкой "Северсталью", а в Восточной конференции "Амур" 
намерен вытолкать из зоны плей-офф кого-то из следующей тройки: 
"Металлург", "Авангард", "Сибирь". Кто досрочно завершит сезон, кто будет выше 
при равенстве очков? Разберемся. 
Западная конференция  
"Динамо". 7-е место, 80 очков 
Оставшиеся матчи: "Спартак" 
Бело-голубые 22 января были в шаге от того, чтобы досрочно лишиться всех 
шансов на участие в розыгрыше Кубка Гагарина. "Спартак" вел дома в игре с 
"Северсталью", москвичи уступали в Санкт-Петербурге... Впрочем, все в итоге 
закончилось с точностью до наоборот, но динамовцы по-прежнему зависимы от 
конкурентов, даже при условии гипотетической победы в последней игре 
регулярного чемпионата. 

http://newsgra.com/russian/sport/736471-ska-ne-dogonyat/
https://iz.ru/698671/sevastian-terletckii-aleksei-fomin/ska-ne-dogoniat


 

"Спартак". 8-е место, 79 очков 
Оставшиеся матчи: "Динамо" (Рига), "Локомотив", "Динамо" (Москва) 
Самый яркий сезон красно-белых за последние шесть лет пока не гарантировал 
им попадание в заветную восьмерку. Впрочем, в отличие от "Динамо", у команды 
Вадима Епанчинцева все в их собственных руках: целых три матча впереди, и 
все - домашние. 
"Северсталь". 9-е место, 79 очков 
Оставшиеся матчи: ЦСКА, СКА 
На фоне вопросов о необходимости нахождения клуба в КХЛ череповчане 
продолжают биться изо всех сил, чтобы таких разговоров не возникало вовсе. 
"Спартак" в Москве повержен, но впереди - испытание армейцами столицы и 
Санкт-Петербурга. 
Восточная конференция  
"Металлург" (Магнитогорск). 6-е место, 89 очков 
Оставшиеся матчи: "Югра", "Нефтехимик" 
"Магнитка" до сих пор не гарантировала себе плей-офф, но ее попадание туда - 
скорее формальность. Слишком невероятны расклады, при котором Мозякин и 
Ко могут остаться за бортом Кубка Гагарина. 
"Авангард". 7-е место, 84 очка 
Оставшиеся матчи: "Сибирь", "Барыс" 
Омичей по-прежнему лихорадит даже после смены тренера, а встречи впереди 
предстоят жаркие - прямой конкурент и выезд в Астану. 
"Сибирь". 8-е место, 82 очка 
Оставшиеся матчи: "Лада", "Авангард", "Трактор" 
Новосибирцы, в отличие от "Авангарда", имеют преимущество над "Амуром" и по 
потерянным очкам. Не то чтобы им ничего не угрожало, но в концовке сезона эта 
мелочь может иметь решающее значение. 
"Амур". 9-е место, 78 очков 
Оставшиеся матчи: "Куньлунь" (дважды), "Адмирал" (дважды) 
Хабаровчане в самой простой и самой сложной ситуации одновременно. 
Сложной понятно почему: догонять всегда непросто. А что простого? Спаренные 
матчи с "Куньлунем" и "Адмиралом" - командами, которым по большому счету 
уже ничего не нужно, - не самый плохой вариант для важнейшей части сезона, 
где на первый план часто выходит именно настрой и желание. Ни одна из 
перечисленных команд "Амуру" в этом составить конкуренцию не должна, 
"тиграм" сейчас точно нужно сильнее. 
Регламент КХЛ  
Вот выдержка из правил лиги: 
Для определения текущего и окончательного распределения мест между 
командами в дивизионах, конференциях и общей таблице чемпионата в случае 
равенства очков у двух или более команд преимущество получает команда:  
имеющая большее количество побед в основное время во всех матчах Первого 
этапа;  
одержавшая большее количество побед в овертаймах во всех матчах Первого 
этапа;  
одержавшая большее количество побед в сериях бросков, определяющих 
победителя матча, во всех матчах Первого этапа;  
имеющая лучшую разность заброшенных и пропущенных шайб во всех матчах 
Первого этапа;  
имеющая большее количество заброшенных шайб во всех матчах Первого 
этапа.  



 

Указанные выше критерии применяются последовательно. При равенстве всех 
показателей распределение мест между командами определяется жребием.  
Из "великолепной тройки" Запада лучший показатель побед в основное время 
(20) у "Спартака". Догнать его по этому показателю могут лишь динамовцы, но 
они все равно останутся позади из-за отставания по числу побед в овертаймах 
(1-4). Значит, спартаковцам, чтобы оформить путевку в плей-офф до 
олимпийского перерыва необходимо взять 4 очка во встречах с рижанами и 
"Локомотивом". 
На Востоке "Амур" солидно уступает (18 - 21/22) другим командам по количеству 
побед, добытых за 60 минут. По этой причине на регламент хабаровчанам 
смотреть не приходится, нужно обходить соперников исключительно по очкам.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI818590_Final_sezona
_Kto_lishnij_v_plej_off_KKhL 

К заголовкам сообщений 

5 вероятных пар, которые взорвут первый раунд плей-офф КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018) 
Если случится именно так, то в плей-офф будет горячо с самого начала. 
До конца регулярного чемпионата КХЛ клубам лиги остается провести по 3-4 
игры, но до сих пор многое в турнирных раскладах остается неясным. На Западе 
нет никакой интриги только в первой четверке команд, а на Востоке запутанная 
ситуация во всей кубковой восьмерке. Тем не менее возможные варианты пар 
первого раунда Кубка Гагарина просчитать можно уже сейчас, и среди них могут 
попасться по-настоящему огненные противостояния. 
СКА - "Динамо" Москва 
Питерский СКА давным-давно обеспечил себе место в плей-офф, уже выиграл 
Кубок Континента и спокойно ждет соперника по первому раунду. Им вполне 
может стать московское "Динамо", которое проиграло важнейший матч 
"Спартаку", но осечки "Северстали" в последних встречах и убийственный 
календарь череповчан в концовке (команда Александра Гулявцева сыграет в 
гостях с ЦСКА и СКА) дают надежду бело-голубым на продление сезона. Если 
"Динамо" займет восьмое место на Западе, то уже в первом раунде мы увидим 
принципиальнейшее противостояние. Санкт-Петербург против Москвы, Олег 
Знарок против "Динамо" - можно не сомневаться, что в этих встречах будет 
особенный накал. 
Соперничество СКА и "Динамо" вошло в историю КХЛ в четвертом и пятом 
сезонах лиги, когда москвичи два раза подряд обыгрывали фаворитов-питерцев 
в финале конференции, а затем завоевывали кубок Гагарина. Но с тех пор утекло 
много воды. Олег Знарок сменил одну российскую столицу на другую, "Динамо" 
из двукратного чемпиона превратилось в клуб, борющийся за плей-офф, а СКА 
вышел на космический уровень по всем показателям. Следующие три встречи 
этих команд в плей-офф закончились уверенным триумфом питерцев, и если 
сейчас СКА и "Динамо" суждено встретиться вновь, то шансов у бело-голубых 
будет, прямо скажем, немного. 
Впрочем, вывеска у этого противостояния хоть и выцвела со временем, но все 
равно способна привлечь болельщиков. СКА в первом же раунде встретится с 
крайне мотивированным соперником, которого вряд ли устраивает сам факт 
попадания в плей-офф, а у "Динамо" будет шикарный шанс "отмазаться" за 
неудачный сезон. Репетиция возможной встречи СКА и "Динамо" состоится уже 
сегодня в Санкт-Петербурге, и победа гостей существенно приблизит их к 
очередному раунду горячего противостояния в играх на вылет. 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI818590_Final_sezona_Kto_lishnij_v_plej_off_KKhL
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ЦСКА - "Спартак" 
Западная конференция может подарить в первом раунде плей-офф еще одно 
противостояние с приставкой "супер". Если "Спартак" удержит седьмую строчку, 
то в четвертьфинале конференции нас ожидает главное московское дерби. 
Конечно, есть серьезные опасения, что красно-белые, впервые за семь лет попав 
в плей-офф, расслабятся на подсознательном уровне, и их встреча с ЦСКА будет 
напоминать прошлогодние игры СКА с "Витязем", то есть избиение младенцев. 
Но будем надеяться, что если судьба сведет две московские команды в первом 
раунде, то мотивационная составляющая этой битвы хоть немного нивелирует 
разницу в классе. 
ЦСКА и "Спартак" ни разу не пересекались в плей-офф российских чемпионатов 
по хоккею, и возможная встреча соперников этой весной может открыть новую 
страницу в истории самых острых противостояний КХЛ. Тем более что фанаты 
команд (пусть и в основном футбольные ультрас) наверняка создадут на матчах 
красно-белых и "армейцев" незабываемую атмосферу. 
"Локомотив" - "Торпедо" 
Пожалуй, пара "Локомотив" - "Торпедо" наиболее четко просматривается на 
первый раунд плей-офф. Ярославцы практически весь сезон идут на четвертом 
месте Запада, держа солидную дистанцию от пятого "Торпедо", которое не 
падает ниже этой строчки, несмотря на нестабильную игру. Если не произойдет 
ничего экстраординарного, то эти команды и встретятся в четвертьфинале 
конференции. Фаворитом возможного противостояния будет "Локомотив", где 
уже давно освоился Дмитрий Квартальнов, да и состав у ярославцев практически 
не изменился с прошлого плей-офф, в котором "железнодорожники" прошли 
ЦСКА и достойно сражались с будущим чемпионом. 
Но, с другой стороны, от этой пары в первую очередь и будут ждать сюрпризов в 
первом раунде Запада. Петерис Скудра с "Торпедо" вступает уже в пятый подряд 
плей-офф, лишь раз за четыре предыдущие попытки нижегородцы проходили 
первый раунд, а потому нереализованных амбиций у латвийского специалиста и 
его команды хоть отбавляй. Да и "Локомотив" - команда со своими проблемами, 
совсем не выглядит неразрешимой задачей для "Торпедо", так что в этой паре, 
без сомнения, нас будет ждать бескомпромиссная и, пожалуй, самая равная 
борьба среди западных четвертьфиналов. 
"Автомобилист" - "Металлург" 
На Востоке ситуация с турнирным расположением команд в преддверии плей-
офф совсем запутанная, и все мы с нетерпением ждем итоговой развязки. Но 
пока остается множество вариантов будущих пар первого раунда, ведь изменить 
свое место в кубковой восьмерке могут абсолютно все команды конференции, 
претендующие на плей-офф. О возможных парах первого раунда можно только 
гадать, но одно из вероятных противостояний - уральское дерби 
"Автомобилиста" и "Магнитки". Команда Владимира Крикунова не спешит 
пользоваться осечками "Ак Барса" в последних матчах и бороться за первую 
строчку Востока, оставаясь уже долгое время на четвертой позиции. "Магнитка", 
выбравшаяся из кризиса начала сезона, закрепилась в середине восьмерки и 
вполне может закончить "регулярку" на пятом месте. 
Вся борьба на Востоке еще впереди. Но не для "Барыса". 
Если так случится, то "Металлург" впервые в КХЛ начнет серию первого раунда 
в гостях и не будет фаворитом своей пары. В этом сезоне "Магнитка" хоть и 
оперативно вернула всех лидеров прошлых лет, кроме Зарипова и Антипина, но 
все равно серьезно просела в общекомандном мастерстве и даже поменяла по 
ходу сезона тренера, который дважды подряд выводил уральцев в финал Кубка 
Гагарина. "Автомобилист" на этом фоне выглядел гораздо стабильнее. У 



 

Владимира Крикунова подобрался мастеровитый и боевой состав, а сам 
специалист горит желанием что-либо выиграть в своем последнем сезоне в 
качестве главного тренера. Амбиции команды из Екатеринбурга простираются 
вплоть до финала, но даже первый в истории проход "Автомобилистом" первого 
раунда будет оцениваться как серьезный успех. Тем более если пройти удастся 
"Магнитку". 
У этих команд есть небольшая история противостояний в плей-офф КХЛ. В 
позапрошлом сезоне "Металлург" начал свой путь к чемпионству как раз со 
встречи с "Автомобилистом", и команда Андрея Разина была не так далека от 
успеха, проиграв серию только в шести матчах. Сейчас шансов у 
"Автомобилиста" гораздо больше, "Магнитка" не так грозна, как два года назад, 
и возможное уральское дерби с непредсказуемым исходом станет настоящим 
украшением первого раунда плей-офф. 
"Авангард" - "Салават Юлаев" 
Прямо сейчас "Авангард" и "Салават Юлаев" располагаются на разных полюсах 
кубковой восьмерки Востока, но расстояние между ними всего два очка, и до 
окончания "регулярки" команды могут еще несколько раз поменяться местами. 
Такая ситуация сложилась из-за того, что и омичи, и уфимцы представляют 
дивизион Чернышева, который в этом сезоне выступает настолько слабо, что 
пока в состоянии делегировать на вершину конференции лишь одну команду, да 
и то - из-за статуса лидера дивизиона. Вот "Салават" с "Авангардом" и 
разыгрывают первое место своей шестерки, и проигравший в этой борьбе 
отправляется сражаться за место в плей-офф с "Сибирью" и "Амуром", которые, 
кстати, еще имеют все шансы также оказаться на второй строчке Востока. 
Но пока "Авангард" и "Салават" меняются 2-й и 7-й строчками конференции, это 
не уводит их от очной встречи в первом раунде плей-офф. Возможно, до 
последнего тура будет неясно, в каком городе начнется эта серия, но 
вероятность увидеть противостояние омичей и уфимцев на старте игр на вылет 
высока, и эти матчи наверняка с нетерпением ждут болельщики. "Авангард" при 
Титове раскрылся в атаке, "Салават" обладает мощным подбором мастеровитых 
форвардов, а значит, мы вправе ждать от этих игр голевых феерий и торжества 
атакующего хоккея. 
 "Авангард" и "Салават" меняются 2-й и 7-й строчками конференции, но это не 
уводит их от очной встречи в первом раунде плей-офф.  
Будет в этих матчах и определенный нерв. Во-первых, "Авангард" и "Салават" не 
первый сезон делят первое место в дивизионе, и уже давно их матчи носят 
особенный характер. Во-вторых, в Уфе наверняка не забыли плей-офф первого 
сезона КХЛ, когда абсолютного лидера "регулярки" и действующего чемпиона в 
первом же раунде выбил из кубковой гонки "Авангард", чудом попавший в игры 
на вылет. Частично уфимцы взяли реванш два года назад, оформив победу над 
"Авангардом" в полуфинале конференции в седьмом матче в Омске, но по 
эпичности то поражение "Салавата" весной 2009-го до сих пор вне конкуренции. 
Наконец, в-третьих - в составе уфимцев нынче собралось немало бывших 
"ястребов", которым в разной степени есть, что доказать бывшему клубу. Антон 
Бурдасов, Илья Зубов, Михаил Юньков еще в прошлом сезоне защищали красно-
бело-черные цвета, а Максим Гончаров два с небольшим года назад был 
обменян из "Авангарда" в "Салават" сразу после одной из очных встреч. Что 
касается омича Владимира Ткачева, то ему так и не дали шанса в родной 
команде, а перед дедлайном он показательно отказал "ястребам", которые были 
весьма заинтересованы в его возвращении. 



 

Как ни крути, возможная встреча "Авангарда" и "Салавата" станет одной из 
центральных в первом раунде плей-офф и подарит всем неравнодушным к 
хоккею массу настоящих эмоций. 

https://www.championat.com/hockey/article-288803-vozmozhnye-protivostojanija-
pervogo-raunda-plej-off-kotoryh-zhdut-bolelschiki.html 

К заголовкам сообщений 

Сергей Гомоляко: борьба на Востоке будет идти до самого последнего 
матча (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2018) 
До старта розыгрыша десятого Кубка Гагарина остаются считанные матчи. Пока 
одни команды уверенно занимают свою заслуженную строчку в восьмерке и уже 
знают, что их ожидает, другие - бьются в оставшихся играх и подсчитывают очки. 
Хоккейный эксперт Сергей Гомоляко в интервью AllHockey.Ru оценил шансы 
команд Запада и Востока на попадание в плей-офф.  
- Сергей Юрьевич, как думаете, какая команда, находящаяся сейчас в восьмерке 
в Западной конференции, вряд ли сможет удержать позиции?  
- Тяжело сказать, кто сможет удержаться в зоне плей-офф, а кто нет, потому что 
сейчас каждый матч проходит в упорной борьбе. Команды идут рядом с разницей 
в 2-3 очка. В последних матчах будет ожесточенная борьба. Две игры, которые 
останутся у каждой команды после Олимпиады, и будут определяющими. И это 
не только для Запада, но и для Востока. 
- У "Северстали" и московского "Динамо" разрыв сейчас в одно очко. "Динамо" - 
то пока в зоне плей-офф, а вот у "Северстали" дела не очень... 
- У "Северстали" одна игра в запасе, поэтому если команда выиграет, то уже она 
будет находится в зоне плей-офф. По составу, конечно, московское "Динамо" 
сильнее. Но если череповецкие хоккеисты используют ту запасную игру, они 
попадут в плей-офф. Необходимо ждать и смотреть. Борьба будет идти до 
последней игры.  
- В этом сезоне "Витязь" вроде бы улучшил игру в обороне, вратарь вот у них 
неплохой появился, да в нападение хорошо работают. Однако подольская 
команда сейчас на 11-й строчке и с отставанием в 18-ть очков от зоны плей-офф. 
Почему в этом году розыгрыш Кубка Гагарина проходит мимо "Витязя"? 
- Если "Витязь" улучшил игру по сравнению с прошлым годом, то тогда они 
должны были попасть в плей-офф. Подольский клуб потерял хороших, 
серьезных иностранных хоккеистов, вратарь уехал. Игорь Сапрыкин, конечно, 
хороший голкипер, но молодой еще. Он немножко не справился. Ему нужна была 
поддержка других вратарей.  
- "Спартак" в плей-офф, однако, так и хочется сказать: "Тьфу-тьфу-тьфу, чтобы 
не сглазить". Как думаете, удастся ли "Спартаку" удержать 7-ю строчку в таблице 
при оставшихся матчах? 
- "Спартак" показывает довольно хорошую игру в этом сезоне. В начале они 
немножко забуксовали, но, когда Алексей Юрьевич Жамнов встал на лавку, у них 
все наладилось. Он подтянул команду. Было видно, что ребята заиграли в другой 
хоккей, и сейчас они показывают довольно приличную игру. Конечно, хочется, 
чтобы "Спартак" попал в плей-офф - давно они там не были. С такой симпатичной 
игрой в этом сезоне они должны быть в плей-офф. 
- Хотелось бы обсудить с вами расклад по Востоку. Сейчас идет борьба "Сибири" 
и "Амура". Как думаете, кто из них явный претендент на плей-офф? 
- У "Амура" по таблице выгоднее ситуация - две игры в запасе. "Сибирь" вот 
сегодня выиграла, а хабаровским хоккеистам еще предстоит это сделать. Борьба 
на Востоке будет идти до самого последнего матча. Две игры, которые "Амур" 
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будет проводить после Олимпиады - самые важные. В этом году хабаровская 
команда показывает хороший хоккей и вполне может подняться выше по 
таблице. 
- Можно ли сказать, что у "Амура" шансов больше, так как впереди у них еще пять 
встреч с соперниками, которые не попадут в плей-офф (кроме Локомотива, 
конечно)? 
- Естественно. И если они воспользуются своими шансами, то, конечно, 
поднимутся по таблице. Бывает так, что команды, которые пытаются попасть в 
плей-офф, увереннее играют с командами-лидерами, чем с командами-
аутсайдерами. И вот тут "Амуру" бы не наступить на грабли.  
- Есть ли шансы у "Барыса" со своими 70-ю очками?  
- В ситуации с "Барысом" все зависит от того, как будет играть "Амур", который 
пока на 8 очков опережает эту команду. Сегодня "Барыс" выиграл и немного 
продвинулся по таблице. Они упустили свой шанс, хотя хорошо начали 
чемпионат. "Барыс" шел на первом месте и должен был уверенно войти в плей-
офф, но почему-то у них там все разладилось после первого Евротура.  
- А что касается "Авангарда", то трудно представить, что будет, если команда, 
которая весь сезон шла на втором месте в конференции, в итоге останется без 
плей-офф. Насколько реально, что "Авангард" при оставшихся матчах не 
окажется в зоне плей-офф?  
- Окажутся они в плей-офф. "Авангард" - команда в целом неплохая, там есть 
лидеры. Например, тот же Евгений Медведев, который уже выигрывал Кубок 
Гагарина, да и Егор Мартынов хорошо играет. У омского клуба есть ребята, 
которые могу повести за собой. Все эти передряги, которые были у них в начале 
сезона, определенно сказались на них, но не думаю, что "Авангард" останется 
без плей-офф. 
- Причину той ситуации, которая сейчас складывается у "Авангарда" на льду, 
Герман Титов видит в психологической зажатости игроков. Действительно это 
так? 
- Неприятности, которые были в клубе с самого начала сезона, и тот важный 
фактор, когда тренер не мог найти общего языка с командой - все это сказалось 
на игроках. Потом еще драка какая-то непонятная была у них. Коллектив должен 
быть одним целым, а когда в команде разброс и шатание, то там уже всем тяжело 
собраться психологически.  
- За последние несколько лет "Авангард" ни разу не проходил дальше второго 
раунда, но в плей-офф команда проходила. Непопадание омского клуба в 
восьмерку может стать роковым? 
- Для Омска это действительно будет роковым. Там уже будут определенные 
выводы делаться. С хорошим бюджетом "Авангард" не должен колебаться на 7-
8 строчке. И тут уже сейчас необходимо сделать определенные выводы. Однако, 
думаю, омский клуб попадет в плей-офф. Вчера в Магнитогорске они показали 
хорошую игру, обыграв хозяев со счетом 6:3. Завтра "Авангард" сыграет с 
"Трактором", и этот матч также важен для них.  

http://allhockey.ru/article/show/314500-
Sergej_Gomolyako_bor_ba_na_Vostoke_budet_idti_do_samogo_poslednego_match
a 

К заголовкам сообщений 

По методу Назарова (Российская газета, Москва, 23 января 2018) 
Нижнекамский "Нефтехимик", гарантировавший себе место в плей-офф, стал 
главным открытием сезона КХЛ 
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В регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги борьба за места в 
плей-офф приближается к своему апогею. 
Правда, всех 16 участников розыгрыша Кубка Гагарина в январе мы, скорее 
всего, не узнаем. Календарь КХЛ так сверстан, что часть матчей командам 
придется провести уже после Олимпийских игр, то есть в конце февраля - начале 
марта. 
Наиболее интригующая ситуация сохраняется на Востоке. На момент 
вчерашнего дня путевками в плей-офф могли похвастаться лишь две команды. 
Одна из них - казанский "Ак Барс", что совершенно неудивительно. А вот 
присутствие в этой паре нижнекамского "Нефтехимика" - реальный сюрприз. 
Попадание в восьмерку сильнейших Восточной конференции нижнекамцы 
гарантировали себе домашней победой над финским "Йокеритом". Получилось 
красиво, как на заказ: хозяева уступали две шайбы, но собрались и переломили 
ход встречи - 3:2. 
Вряд ли кто ожидал такой прыти от команды, которая за предыдущие девять 
сезонов если и пробивалась в плей-офф, то, как правило, делала это "на 
флажке". Исключением стал регулярный чемпионат 2009/2010, когда 
"Нефтехимик" оказался на Востоке четвертым. Особых предпосылок для 
повторения этого успеха в нынешнем сезоне особо не было: в прошлом 
нижнекамцы по традиции ожесточенно боролись за восьмое место, но в плей-
офф не пробились. 
Но "Нефтехимик" еще в августе дал понять, что намерен меняться. Для начала 
клуб провел ребрендинг, поместив на эмблему волка. По сравнению с 
предыдущим унылым логотипом получилось симпатично. А осенью нижнекамцы 
пошумели, объявив о желании подписать чешского суперветерана Яромира 
Ягра. Форвард, конечно, ни в какой "Нефтехимик" не перешел, но команду долго 
обсуждали не только в Нижнекамске, но и за его пределами. 
А самое главное, что активность клуба в медиапространстве совершенно не шла 
вразрез с успехами "Нефтехимика" на льду. Победных суперсерий, как питерский 
СКА, "волки", может, и не выдавали, но регулярно среди прочих обыгрывали топ-
соперников с Востока вроде магнитогорского "Металлурга", уфимского 
"Салавата Юлаева" и того же казанского "Ак Барса". Даже январская череда из 
четырех поражений кряду не сильно поколебала позиции нижнекамцев. 
И тут большая заслуга наставника "Нефтехимика" Андрея Назарова. Андрей 
Викторович все так же остер на язык на после матчевых пресс-конференциях и 
по-прежнему легко может ввязаться в перепалку с болельщиками, но вопреки 
скандальной репутации свою тренерскую квалификацию он подтверждает. 
Даже не располагая звездными игроками, нижнекамцы показывают добротный 
хоккей. При этом рулевой "Нефтехимика" не стесняется бросать в бой молодежь. 
В основной команде уже засветились шесть хоккеистов не старше 20 лет. 
Характерно, что после победы над "Йокеритом" Назаров не знал, что 
"Нефтехимик" уже вышел в плей-офф. 
 - Вы, наверное, лучше меня посчитали расклад, - вступил тренер в диалог с 
журналистами. - Если так, то поздравляю болельщиков. Я так понимаю, одна из 
девяти команд нас уже не догоняет. На этом мы не останавливаемся. У нас 
осталось три игры. Задачу иметь преимущество своей поляны в плей-офф никто 
не снимал. Для этого надо быть в четверке. Поэтому будем биться в каждом 
матче и радовать болельщиков. 
Впрочем, преимущество своей площадки - это не максимальный результат, 
которого "Нефтехимик" может добиться в оставшихся трех матчах. От 
лидирующего в Восточной конференции "Ак Барса" подопечных Назарова 



 

отделяют всего три очка. Так что у "Нефтехимика" есть все шансы закончить 
регулярный чемпионат на самой вершине Востока. 
Что касается Западной конференции, на момент подписания этого номера "РГ" 
в печать там было забронировано уже шесть мест из возможных восьми. На 
оставшиеся две вакансии претендовали четыре команды. Ключевой матч вчера 
состоялся в столице, где фаворит в этой борьбе московский "Спартак" принимал 
прямого конкурента - череповецкую "Северсталь". Результат встречи стал 
известен уже поздно вечером. Как и других матчей вчерашнего игрового дня: 
"Трактор" - "Авангард", "Металлург" Мг - "Куньлунь", "Локомотив" - "Амур", 
"Динамо" (Минск) - "Адмирал", СКА - "Динамо" (Москва), "Динамо" (Рига) - "Югра". 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" ждет битва с "Сибирью", в Уфе довольны. Расклады перед 
плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018) 
Омск реально рискует остаться без плей-офф. 
"Салават Юлаев" не играл, но результатом доволен 
Вчера "юлаевцы" вышли на второе место конференции после победы над 
"Слованом". 
Когда "Сибирь" машина, а у "Ак Барса" ничего нет. Расклады перед плей-офф 
Вся борьба на Востоке еще впереди. Но не для "Барыса". 
После поражения омского "Авангарда" шансы "Салавата" на вторую строчку 
Восточной конференции по итогам регулярного чемпионата резко возросли. 
"Сибирь" отстает от уфимцев на четыре очка при трех оставшихся матчах, 
"ястребы" - на два очка, но у них на одну проведенную игру больше. Чтобы 
обеспечить себе второе место, дружине ЭрркеВестерлунда необходимо 
победить в двух домашних встречах из трех. Но на деле вполне может оказаться 
и так, что будет достаточно и одной победы, если прямые конкуренты в лице 
"Авангарда", "Сибири" и "Амура" допустят осечки. А сам клуб из столицы 
Башкортостана наберет минимум три очка, пусть календарь и не из простых. 
Остались "Йокерит", "Сочи" и "Ак Барс". "Джокеры" испытывают в последнее 
время трудности, сочинцы не превосходят в классе оппонента, а в "зеленом" 
дерби почти всегда игра на три результата. Так что с большой долей вероятности 
именно "Салават Юлаев" одержит победу в дивизионе Чернышева, обеспечив 
себе вторую позицию на Востоке. 
"Трактор" и "Металлург" не отпускают конкурентов 
Плотность с третьего по шестое места на Востоке не меньше, чем в борьбе за 
восьмую позицию. "Трактор" и "Металлург" сегодня победили на своем льду, и 
теперь ситуация выглядит таким образом: у "Нефтехимика" 91 балл, у 
челябинского коллектива и "автомобилистов" по 90 очков, на одно очко от них 
отстает "Магнитка". Этим командам уже не стоит думать о непопадании в 
заветную восьмерку, хотя формально "Металлург" еще не обеспечил себе право 
сыграть в плей-офф. Все из представленных клубов решают локальные задачи. 
Наиболее предпочтительными выглядят дела нижнекамцев, которые еще могут 
надеяться на первую строчку Востока из-за невнятной игры "Ак Барса". Так 
выглядит календарь оставшихся противостояний у тех, кто идет в шестерке 
лучших. Без учета "Салавата", о котором написано выше. 
"Ак Барс": ЦСКА (д), "Торпедо" (д), "Салават Юлаев" (г).  
 "Нефтехимик": "Слован" (д), "Лада" (д), "Металлург" (г).  
 "Трактор": "Автомобилист" (г), "Сибирь" (г).  
 "Автомобилист": "Барыс" (г), "Трактор" (д), "Югра" (г).  
 "Металлург": "Югра" (д), "Нефтехимик" (д). 



 

Как и предполагалось ранее, "Трактору" при таком графике будет сложно 
рассчитывать на что-то большее, чем шестая позиция. 
"Салават" уже второй, а Вестерлунд - хороший. Расклады перед плей-офф 
Мы говорили, что "Салават" обыграет ЦСКА, а вы не верили. 
Хотя в последних матчах дружина Анвара Гатиятулина выглядит прекрасно, уже 
пять побед кряду в активе челябинцев. "Металлург" вряд ли поднимется выше 
пятого места, даже если выиграет заключительные встречи. Третью строчку 
разыграют "Нефтехимик" и "Автомобилист", у которых и график проще, и есть 
матч в запасе. После победы над "Йокеритом" фаворитом в данном споре 
выглядит нижнекамский клуб.  
Но календарь "Ак Барса" тоже недаром представлен. Казанцы, имевшие 
солидное превосходство над остальными, теперь вынуждены воевать за первое 
место. С соперниками, потерявшими шансы на восьмерку, клуб из столицы 
Татарстана терпел неудачи. Матчи остались такие, что теперь не стоит 
удивляться, если "Ак Барс" распрощается с первенством в дивизионе Харламова 
и, соответственно, лидерством в конференции. 
Минчане лишились шансов на попадание в восьмерку 
Наверное, даже в Минске потеряли веру в самый лучший расклад уже после 
поражения от "Амура". Но теоретические шансы на плей-офф у "Динамо" 
сохранялись. Сегодня не стало их. Поражениев матче с "Адмиралом" поставило 
крест на перспективах "зубров" в этом сезоне. Оставшиеся три игры становятся 
для "динамовцев" формальностью. Выше десятого места минчане уже не 
поднимутся, ниже этой строчки тоже едва ли опустятся. Отставка ГордиДуайера, 
похоже, становится неминуемой из-за невыполнения задачи на сезон. 
"Локомотив" вышел на третье место Запада 
После победы над "Амуром" ярославский коллектив отодвинул финский 
"Йокерит" с третьей строки. Едва ли такое положение дел сохранится до самого 
конца регулярного чемпионата. Так выглядит календарь "Локомотива" и его 
главного соперника. 
"Локомотив": "Спартак" (г), ЦСКА (д).  
 "Йокерит": "Салават Юлаев" (г), "Динамо" Р (д), "Динамо" Р (г), СКА (д), "Динамо" 
Р (г). 
Разрыв между командами всего одно очко. "Локомотиву" будет очень сложно 
набрать максимум в двух оставшихся поединках. У "шутов" тоже есть тяжелые 
матчи, однако три игры с рижским "Динамо" дают серьезное преимущество 
финскому клубу в борьбе за третье место. 
"Амур" не сумел приблизиться к "Сибири" 
Большой интерес представляет соперничество команд за седьмое и восьмое 
места конференций. На Востоке "Амур" и "Авангард" свои битвы проиграли, 
несколько ухудшив свое положение. От дальневосточников можно было ожидать 
чего-то большего, но главные противостояния для них впереди. Осталось две 
игры с "Куньлунем", плюс дважды предстоит встретиться с "Адмиралом". 
"Тиграм" по силам победить во всех четырех матчах. И пусть временно они 
девятые, но многое находится в их руках. Четыре виктории кряду выведут 
хабаровчан в плей-офф. 
Для "ястребов" главный матч "регулярки" состоится 27 февраля. В соперниках 
"Сибирь". Перед очной встречей новосибирцы, скорее всего, одолеют "Ладу" и 
будут иметь преимущество в одно очко перед омичами. И если "Амур" в своих 
матчах победит, то именно между собой "Сибирь" и "Авангард" определят, кто 
должен остаться вне зоны плей-офф. Победа "Сибири" увеличивает отрыв до 
трех-четырех очков, и это становится приговором для омского коллектива. 
Победа "Авангарда" в основное время позволит омичам обогнать главного 



 

соперника. А в последнем туре дружину Германа Титова ждет встреча с 
"Барысом", оппонентом, в игре с которым можно набирать три очка. Поэтому 
очень многое решится 27 февраля. 
Теперь "Северстали" необходимо чудо 
Главная интрига Западной конференции перед плей-офф - кто станет девятой 
командой, которая пролетит мимо матчей на выбывание. И если "Спартак" 
чувствовал себя более-менее комфортно перед сегодняшним днем, имея в 
запасе игру против рижского "Динамо", то московские "динамовцы" и 
череповецкая "Северсталь" определяли, кому должна достаться восьмая 
строчка по итогам "регулярки". Большой шаг в этом направлении сделало 
"Динамо", которое одолело СКА. "Северсталь" тоже набрала два очка, но так и 
осталась вне первой восьмерки. Теперь ситуация такова: у "Динамо" 80 очков, у 
"Спартака" и "Северстали" на одно очко меньше. Но у "спартаковцев" еще три 
игры, все на своем льду. Баллы точно будут набраны в поединке с рижанами. 
Может быть, удастся взять очки с "Локомотивом". Вероятно, этого будет 
достаточно для седьмого места. 
А вот у "Северстали" положение крайне тяжелое. У них осталось на игру больше, 
чем у "динамовцев", но радостнее череповчанам от этого обстоятельства, 
наверное, не становится. Дружине Александра Гулявцева предстоит играть 
против ЦСКА и СКА. На выезде. Для попадания в плей-офф необходимо 
набирать баллы. Еще может сложиться так, что даже победа в игре с кем-то из 
"армейцев" не принесет "Северстали" ничего, кроме трех очков. Они будут 
бесполезными, если "Спартак" одолеет рижан или "Локомотив", но уступит 
московским "динамовцам". Если череповчане победят дважды, набрав по итогам 
матчей хотя бы пять очков, то точно попадут в плей-офф. Но кто скажет, что все 
в руках "Северстали"? 

https://www.championat.com/hockey/article-288845-poslednie-turnirnye-rasklady-
pered-plej-off-khl.html 

К заголовкам сообщений 

"А мы создадим свой клуб: С Шалаевым и Чудиновым". Что творится с 
Омским Авангардом в последнее время (Sports.ru/tribuna, Москва, 23 
января 2018) 
Омский "Авангард"... Эх! Без сомнения, клуб с историей. Клуб, который в 2009 
году выбил лидера регулярного чемпионата, находившегося на первом месте, в 
то время как аутсайдер занимал шестнадцатое. Клуб, в котором играл ветеран 
хоккея - чешский нападающий Яромир Ягр. Наконец, клуб, который пережил одну 
из самых чудовищных трагедий в мировом хоккее. Если кто не понял, речь идет 
об Алексее Черепанове, умершем во время матча Континентальной Хоккейной 
Лиги. Когда-то клуб считался элитой нашего хоккея, способный в будущем 
претендовать на самые высокие места. Отчасти, сейчас с ним это и происходит, 
вот только делает это отнюдь не команда. Не обижайтесь, болельщики омской 
команды, но думаю, именно вы сейчас согласитесь, что "Авангард" больше похож 
на дворовую шайку, чем на профессиональный коллектив.Стоит вспомнить, что 
за последние восемь лет руководство клуба одиннадцать раз меняло тренерский 
штаб во главе с главным тренером. Причем один из них, финский специалист 
Райко Сумманен, возглавлял команду трижды - в 2010, 2011 и 2014 году. И 
второй заход получился спустя восемь месяцев после увольнения тренера. 
Впрочем, копаться во вразумительных решениях президента клуба сейчас я не 
буду - это глупо, да и смешивать все в одну кучу - не разумно. В сегодняшней 
статье я разберу последние поступки, связанные с клубом, а именно - 

https://www.championat.com/hockey/article-288845-poslednie-turnirnye-rasklady-pered-plej-off-khl.html
https://www.championat.com/hockey/article-288845-poslednie-turnirnye-rasklady-pered-plej-off-khl.html


 

увольнение Скабелки, разрушение коллектива, его причины и что вообще 
происходит с командой. 
"Как говорил классик: "Какого хрена здесь творится?".  
29 марта Андрей Скабелка был назначен на пост главного тренера ХК 
"Авангард". Казалось бы, белорусский специалист замечательно справлялся в 
"Сибири", используя ограниченные материальные ресурсы. А здесь, в Омске, 
городе, который не бедствует деньгами, дела должны пойти еще лучше. Андрею 
Владимировичу предоставили игроков, которые были необходимы именно ему. 
По данным нескольких источников, он буквально рычал на руководство после 
того, как "Салават Юлаев" перехватил Кирилла Семенова. Путем обращения в 
КХЛ "добро восторжествовало" и игрок вернулся в клуб, в котором начинал свою 
карьеру. После в команду перешел Ансель Галимов и Дмитрий Кугрышев 
(вдобавок, за него еще получили неплохие деньги), а для изюминки на торте 
руководство подписало несколько качественных легионеров. Казалось бы, все 
условия, чтобы начинать рвать и метать. Опять же, отчасти это 
получалось.Первые новости о том, что в команде разлад, появились в конце 
семнадцатого года. "Авангард" начал показывать нестабильную игру, то 
выигрывая красочно и крупно, то бездарно проигрывая аутсайдеру. И вот настал 
момент истинны, который прогнозировал каждый эксперт в начале сезона - когда 
же Скабелка уйдет/отправят в отставку? Ровно девять месяцев понадобилось 
Омску, чтобы лицезреть новую вывеску: "Андрей Скабелка покидает пост 
главного тренера". Интернет буквально взрывался, а болельщики пылали 
пламенем, что тренеру не дали времени для работы с командой. Андрей 
Владимирович признавался, что генеральный менеджер не предоставлял ему 
всех игроков, которых просил главный тренер. Поэтому в центре нападения 
порой играл защитник первой пары, а по совместительству капитан - Евгений 
Медведев. По информации, которая наиболее близка мне, у Скабелки состоялся 
конфликт с игроками. Да такой, что он считал, что тренер больше не видит в них 
игроков. Оно и понятно - Скабелку сливали, как это принято делать в "Авангарде" 
каждый год. Сначала Артур Лаута, с которым у белорусского специалиста 
случился конфликт практически сразу, как только он вступил на мостик. Затем 
постепенные конфликты с игроками - один из них Максим Чудинов, который был 
обменян в команду по ходу сезона. Так, по непроверенной информации, Максиму 
не понравилось, что Андрей Скабелка открытым текстом назвал его слабаком и 
трусом. А после того, как тот убрал ногу в матче с Уфимским "Салаватом", из-за 
чего "Авангард" пропустил важнейшую шайбу, Максим и вовсе стал посмешищем 
в лице Андрея. Как полагают в медиа, именно Чудинов начал развязывать 
"войну" против Скабелки, а впоследствии подстрекать остальных на саботаж. Как 
итог - шестнадцать человек пошли к менеджеру с просьбой (ультиматумом?) 
убрать тренера из команды. Самое удивительное то, что Владимир Шалаев не 
пытался разобраться в ситуации, поддавшись на уверения игроков. В принципе, 
для Шалаева нет особой трудности снять очередного тренера. У него давно 
настроены экономические каналы. Связи позволяют работать, не заботясь о 
внутренних проблемах, а тренер - "да их же много, найдем", - так, наверное, 
думал Шалаев, когда подписывал бумагу. И нашел, не так ли? А кого - Герман 
Титов был назначен на привычную для себя роль главного тренера. 
Знаете, что самое смешное во всей этой ситуации? "Авангард" - это что-то 
среднее между заработком денег и хоккейной командой. Если сравнивать по сто 
бальной шкале в процентах, то, несомненно, большая часть будет у денег, а все 
почему? "Дуракам всегда будет мало денег, а умный вовремя отключит машину, 
чтобы спасти задницу", - пословица, идеально объясняющая модель 
зарабатывания денег сегодня. Увы, но Владимир Тимофеевич этого не знает, 



 

ибо почему мы до сих наблюдаем, как какая-то шайка "профессионалов" ставит 
собственные туши выше амбиций клуба? Кандидат юридических наук должен 
понимать, что когда-то руководство обратит внимание на этот беспредел и 
лавочку прикроют, а бунтовщикам отрежут яйца и язык за проделанное. И ладно 
бы слив тренера оказался последним делом, но нет. Первое разочарование 
последовало спустя день - умное назначение Германа Титова. По правде, умное. 
План по вынесению Скабелки с сибирского города вынашивался давно и 
"непричастность" Шалаева ко всему прочему - идеальная актерская игра. 
Сначала Андрея Владимировича хотели снять сразу, как только неудачи 
посыпались рядом. С Титовым уже договорились, но вот незадача - команда 
крупно выиграла. Не менять же после этого тренера, не так ли? Герман 
Михайлович был назначен на руководящую должность в молодежке. И вот, 
крупное поражение, которое определило судьбу Скабелки за рулем "ястребов". 
Второе разочарование шло чуть позже - на новогоднем корпоративе хоккеисты 
устроили потасовку, которая переросла в кровавый мордобой. И несмотря на все 
опровержения со стороны руководства, доказательства на лицо - у Стася во 
время матча с "Куньлунем" маска защищала сломанный нос, а на его лице 
просматривались ссадины и синяки. Сейчас все, что хочется спросить у Шалаева 
- что вообще у вас происходит? В команду назначают какого-то Германа, который 
вообще не рулит командой - за него это делает Евгений Медведев, давая 
установки игрокам. Президент, несмотря на все заявления, что разберется с 
ситуацией, не проявляет особой активности, а по сведениям некоторых изданий, 
будет ждать до конца. Команде, конечно же, хочется пожелать удачи, которая 
им, несомненно нужна. 
23 января. До конца регулярки остается пара матчей и "Авангард", который пару 
месяцев назад нельзя было представить в зоне вылета, сейчас идет там. На 
сегодняшний момент до девятого места шесть очков (учитывая, что "Амуру" еще 
играть две игры) и есть предположения, что команда окажется именно там, а их 
место займет Хабаровск. Наверное, это будет логично и правильно. "Амур" рвет 
всевозможное (матч со "СКА" - не показатель), чтобы попасть в плей-офф, а 
"Авангард" рвет своих игроков, чтобы продолжать болтаться на дне. Что будет с 
"ястребами", если они в итоге не выйдут в плей-офф? Как сообщают омские 
инсайдеры, Герману Титову закроют выход в КХЛ. Его максимумом будет МХЛ, 
а кандидатом в ВХЛ будет считаться в самый последний момент. Бунтовщиков 
разгонят, а молодежи дадут новый шанс. А Владимир Шалаев наконец уйдет в 
отставку, чего так желают истинные болельщики. Одно ясно точно - петиции не 
дадут владельцам угробить клуб, а потому в конце сезона наверняка будут 
серьезные изменения, которые точно изменят судьбу засидевшихся людей. 
И что самое обидное и в то же время интересное - агенты. Возможно, теория о 
них - глупость, но, а вдруг? В "Сибири", когда командой рулил Андрей Скабелка, 
большинство игроков находились под присмотром своего агента - Шуми 
Бабаевым. Он же является агентом Андрея Владимировича. После того, как 
белорус перешел в "Авангард", в его подчинении стали находиться игроки, чьим 
агентом является Станислав Романов (большая часть). К чему это я? В "Сибири", 
если вдруг и возникали небольшие стычки между тренером и игроками - Шуми 
быстро успокаивал своих подопечных. В "Авангарде" это делать было некому, 
ведь зачем Станиславу Романову зря напрягаться ради тренера соперника по 
агентской линии? Итого получается, что условия в "Сибири" позволяли 
устраивать конфликты, ведь они потом быстро потухались. В "Авангарде" такого 
не было. Третья причина для разочарования - "тайная игра агентов".  
А что бы было, дай ему спокойно поработать? 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/aboutnothinghockey/1555771.html 
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К заголовкам сообщений 

Игрокам "Ак Барса" должно быть стыдно. Не "наверное", а совершено 
точно (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 января 
2018) 
Айрат Шамилов объясняет, почему "Ак Барс" обманывает собственных 
болельщиков, проигрывая дома аутсайдерам.  
ДОМА ТАК ИГРАТЬ НЕЛЬЗЯ 
"Ак Барс" проиграл дома два матча подряд аутсайдерам КХЛ - "Словану" и 
"Витязю". Четвертой и шестой командам лиги, если смотреть на таблицу снизу 
вверх. Обеим команда давно уже ничего не нужно, они доигрывают сезон. 
Казанцы, лидеры Восточной конференции, упакованные топовыми игрокам под 
завязку, проиграли с общим счетом 2:6, во второй игре даже заброшенными 
шайбами не отметились. "Ак Барс" просто обманул два вечера подряд несколько 
тысяч болельщиков и не показал нормального хоккея. 
Подтвердил это даже главный тренер команды Зинэтула Билялетдинов, который 
крайне редко критикует команду и игроков в прессе. Билла спросили, не должно 
ли быть команде стыдно за такие результаты перед зрителями. "Должно быть, 
наверное", - ответил тренер. "Наверное" здесь лишнее. Совершенно точно 
должно быть стыдно - и не только хоккеистам, но и тренерскому штабу, который 
не сумел настроить команду и объяснить, что так играть дома нельзя. И ведь 
такое уже не впервые в сезоне. "Ак Барс" осенью умудрился дома влететь "Сочи" 
0:5, команде, которая за пару дней до этого позорно проиграла в Уфе со счетом 
3:11. Как бы ни хотели южане реванша, дома топ-клуб так проигрывать не 
должен. 
Самый показательный факт из статистики этих двух игр - блокированные броски 
в обоих матчах среди нападающих были только у легионеров. Причем в первом 
матче против "Слована" шайбу на себя принимали Ландер, Секач и Азеведо, 
которым в "регулярке" вообще не стоит заниматься такими вещами, потому что 
команде их травмы могут обойтись значительно дороже, чем возможный 
опасный момент у ворот. Но у легионеров другая ментальность: они совершенно 
иначе воспринимают свою работу, собственно, статистика это только 
подтверждает. Отчасти еще и лимит оказывает давление. В команде можно 
держать всего пять иностранцев, потому они и настроены ежедневно доказывать 
свою состоятельность. Да, у легионеров тоже бывают спады и нельзя говорить, 
что они безоговорочно лучшие, ведь и они ничего не забили, к ним тоже есть 
вопросы.  
Не исключено, что сыграла роль травма Даниса Зарипова - он как раз пропустил 
оба матча. Хоккеист за счет своего статуса оказывает на коллектив какое-то 
магическое действие. В матчах, когда вся команды почему-то перестает играть, 
Зарипов продолжает работать и подстегивать партнеров. На конкретную игру 
этого не всегда хватает, но на следующий матч команде уже удается завестись. 
Если говорить исключительно в прагматическом русле, то без Зарипова еще и 
большинство перестало работать. Совсем. Со "Слованом" впустую прокатались 
четыре большинства, одно из них на 5 минут, с "Витязем" 10 минут, забив лишь 
один гол, который не засчитали судьи. Задавать вопросы по самоотдаче в хоккее 
не принято, но в последних двух матчах победил тот, кто больше этого хотел, и 
не важно, что эти победы были им совсем не нужны.  
БИЛЕТЫ НА ТАКИЕ МАТЧИ НУЖНО РАЗДАВАТЬ БЕСПЛАТНО 
Интересно, знают ли хоккеисты и Билялетдинов, что клуб последние два года 
планомерно повышает стоимость билетов в "Татнефть Арене", и правильно 
делает, пытается зарабатывать самостоятельно. На некоторые матчи цены 
доходят до 1800 рублей на самые дорогие места. Один аншлаг на "зеленом 



 

дерби" теперь делает кассу трех матчей прошлых сезонов. Ни один клуб в Казани 
не продает билеты на трибуны по таким ценам. Сейчас на "Казань Арене" даже 
в иной скайбокс попасть дешевле. Успешным такой подход может быть только в 
одном случае: если команда будет уничтожать соперников на домашнем льду. 
"Ак Барс" же, глядя на таблицу, будто бросает играть. Так было и в прошлом году 
в конце "регулярки", когда команда буквально посыпалась и стало ясно, что выше 
третьего места в таблице подняться не получится. Спад также пришелся на 
январь. Сейчас положение схожее: конкуренты за первое место на Востоке 
оступаются и дают "Ак Барсу" возможность чувствовать себя слегка вальяжно. 
Только в таком случае стоит заранее сообщать болельщикам, что команда на 
игру настраиваться толком не будет и смысла идти на хоккей нет. Болельщики 
это понимают и потому на арене остаются по две тысячи мест свободными, а 
ведь "Ак Барс" не играл в Казани почти целый месяц...  
В данном случае показателен пример питерского СКА. Суперклуб давным давно 
себе все обеспечил. Шансы догнать СКА в таблице были лишь призрачные еще 
с осени. 135 очков в "регулярке". В субботу питерцы принимали дома "Амур". На 
эту команду в Казани собрать аншлаг почти невозможно - нужно множество 
особых факторов и допущений. А СКА все 11720 билетов продал еще в 2017 году 
и уничтожил"Амур", который бьется за плей-офф на Востоке, со счетом 5:0. И тут 
не только доказательство тезиса, что у нас в КХЛ две команды неприлично много 
тратят на игрок и укомплектованы на уровне НХЛ, но еще и то, что в Питере никто 
в офисе и на тренерском мостике не позволяет расслабляться перед своими 
болельщиками. Публику обманывать нельзя, и этим на игроков давят. 
Мастерство решает далеко не все, ведь никто не будет спорить, что игроки "Ак 
Барса" в каждой линии сильнее, чем хоккеисты записных неудачников этого 
сезона "Слована" и "Витязя".  
НИЖНЕКАМСК ДАВИТ 
Возможно, что "Ак Барс" играл дома после долгого выезда и хоккеисты устали? 
Нет. Оба матча были в середине домашней серии, которую предваряла целая 
неделя отдыха и неплохая игра против "Йокерита", лидера Западной 
конференции. Стоит заметить, что команда занималась в паузу только 
подготовкой к играм, никаких акций и мероприятий с болельщиками клуб 
проводить почему-то не стал. Семидневный перерыв был использован 
максимально неэффективно для маркетинга. Поэтому и не стоит удивляться, что 
на встречу против "Йокерита" не собрался аншлаг, а на "Слован" пришло даже 
меньше шести тысяч зрителей. 
Повторимся: СКА собрал на "Амур" 11720 зрителей.  
В среду "Ак Барс" проведет игру против ЦСКА, которую, скорее всего, выиграет. 
Мотивировать на такой матч хоккеистов не нужно. В среду команда отправится в 
краткосрочный отдых, в котором кто-то из игроков сердцем и душой уже с конца 
прошлой недели. В чемпионате КХЛ наступит месячная пауза, следующий матч 
дома казанцы проведут только в конце февраля, и если "Нефтехимик" чуть 
напряжется, а "Ак Барс" снова проиграет, то первое место на Востоке будет за 
нижнекамцами, которые ни разу в сезоне не позволили себе играть дома 
вальяжно и расслаблено. Между двумя татарстанскими клубами всего лишь три 
очка разрыва.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/209843/ 

К заголовкам сообщений 

Перед Олимпиадой именно это было нужно. Теперь чуть спокойнее за 
сборную России (Советский спорт, Москва, 22 января 2018) 

http://sport.business-gazeta.ru/article/209843/


 

СКА, сыгравшему чисто русским составом, было ожидаемо сложно против 
"Динамо". И это очень полезно для последнего предолимпийского матча. 
Олимпиада проникает, она захватывает ее будущих участников постепенно, но 
настойчиво. Эффект, кстати, удивительный. Логично было предполагать, что 
игроки и тренеры СКА из-за естественного волнения, из-за объяснимого 
давления будут избегать разговоров про Пхенчхан. На самом деле все наоборот. 
Эта тема сама просачивается сначала в мысли, а потом и в речь олимпийцев. 
Даже Олег Знарок, который лишнему слову на пресс-конференции всегда 
предпочтет настойчивый взгляд или усмешку, без необходимости делится 
деталями. Например, когда говорит о повреждении защитника Динара 
Хафизуллина и добавляет, что ждет его на предолимпийском сборе. Это, 
конечно, вообще не сенсация. Но в ситуации, когда из олимпийского состава 
делают искусственную тайну, оттягивают объявление до 25 января, когда все 
основные конкуренты уже свои списки вывесили, такие слова слышать 
любопытно. 
Харийс Витолиньш, который отвечает в СКА за говорение на утренних раскатках, 
при трех днях до публикации весьма подробно высказался об игроках, 
сражающихся за место на Олимпиаде. 
- Думаю, настрой у ребят хороший. Все знают, что скоро наступит олимпийский 
перерыв. Силы беречь незачем - наоборот, нужно на подъеме провести игру, 
показать хороший хоккей. Думаю, будет насыщенная игра, - отметил Витолиньш. 
- Динамовцам обязательно нужно побеждать? Это хорошо и для нас, и для 
игроков, которые поедут в сборную. Матч будет приближен к тем встречам, 
которые будут у нас на Олимпиаде. Соперник мотивирован, знает, что отступать 
некуда, будет стараться играть активно. Многие наши ребята поедут на Игры, мы 
действуем в той же манере, что и сборная, поэтому и тренировочный процесс 
остается тем же.  
Игроки, кстати, удивительно спокойны. По крайней мере при посторонних. После 
предыдущего матча ни в ком не вызвали особых эмоций ни олимпийская тема, 
ни вопросы про победу в регулярном чемпионате. Хотя, может дело в том, что 
говорили те люди, которые уверены в попадании в олимпийский состав - 
защитник Владислав Гавриков, оформивший в предыдущей встрече первый 
дубль в карьере, и Илья Ковальчук. 
- Мы шли к победе в регулярке весь сезон - считаю, что заслуженно выиграли, - 
оценил Ковальчук. С тем, что победа заслуженная и неудивительная, спорить 
невозможно. - Что касается суеверий КХЛ и их нарушений... Не говори "гоп", пока 
не перепрыгнешь. Важнее всего готовиться к следующим матчам. А еще к 
Олимпиаде. 
В день последнего предолимпийского матча СКА состав на Игры объявили 
финны. Там, как и стоило ждать, два игрока из Петербурга: вратарь Микко 
Коскинен и центральный нападающий Ярно Коскиранта. Самое любопытное, что 
оба оказались вне состава СКА. Причем голкипер пропускал уже третий матч 
подряд, форвард - второй. Против "Динамо" вообще появился полностью русский 
состав, если не считать Коскинена на скамейке. 
По сравнению с субботним матчем против "Амура" на одного олимпийца в 
Ледовом точно стало меньше. Где сомнений по попаданию в Пхенчхан точно не 
было, так это у норвежца Патрика Торесена. Хотя не исключено, что здесь 
вопрос не в решении Олега Знарка. А в том, что СКА пошел навстречу своим 
легионерам. Например, швед Патрик Херсли, по словам тренера петербуржцев 
Владимира Федосова, уже уехал в Швецию. Интересы тут совпадают: у Знарка 
есть последний шанс в плотных матчах проверить кандидатов в сборную России, 



 

а у легионеров - шанс более спокойно переместиться на места подготовки к 
Пхенчхану.  
Очередной разгром от СКА: новый рекорд КХЛ и крутое достижение Прохоркина  
Шесть голов подряд за СКА забили будущие участники Олимпиады: в ворота 
"Амура" в субботу дубли сделали Гавриков и Ковальчук, с динамовцами в 
понедельник отличились сначала Вадим Шипачев, а следом Сергей Калинин - 
причем это был яркий момент, Ковальчук щелкнул в колено партнеру, и шайба 
резко изменила направление. 
Как и говорил Харийс Витолиньш, из-за опасного положения "Динамо" на грани 
непопадания в плей-офф у игроков сборной России получился очень нужный 
матч. Максимально плотный, в котором соперник бежал и дважды успешно 
отыгрывался. Знарок видоизменял олимпийские сочетания: переставлял 
Калинина и Плотникова, например. Пробовал неожиданные расстановки в 
большинстве, когда Шипачев фиксировался у синей линии, а Егор Яковлев 
бежал рубиться на пятачок. После столкновений очень больно было Гаврикову и 
Никите Гусеву - тут уже на грани: борьба полезна, травмы не нужны. 
Игра затянулась до овертайма, а там динамовцы в формате "три на три" забили 
свой третий. Даже несмотря на поражение СКА, из-за самого факта 
дополнительного напряженного матча армейцев за олимпийскую сборную чуть 
спокойнее - у нее "+1" хотя бы к опыту таких встреч.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026450-pered-olimpiadoj-imenno-eto-bylo-
nuzhno-teper-chut-spokojnee-za-sbornuju-rossii 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Александр Андриевский: руководству "Динамо" нужно 
определиться. Невозможно усидеть на двух стульях одним местом 
(Прессбол (pressball.by), Минск, 22 января 2018) 
Александр Андриевский, выступавший в роли эксперта в студии канала 
"Беларусь 5" во время матча регулярного чемпионата КХЛ "Динамо-Минск" - 
"Адмирал" (2:3), высказал пожелание руководству столичного клуба, 
оставшегося без плей-офф.  
Руководству "Динамо" нужно определиться: хотим мы наигрывать хоккеистов для 
сборной страны или выходить в плей-офф КХЛ и сражаться за Кубок Гагарина. 
Невозможно усидеть на двух стульях одним местом, - сказал Андриевский.  

https://www.pressball.by/news/hockey/285145 

К заголовкам сообщений 

"БХ". Горди Дуайер - о своем видении будущего в минском "Динамо" 
(Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 22 января 2018) 
Главный тренер минского "Динамо" Горди Дуайер рассказал, как видит будущее 
в белорусском коллективе, передает корреспондент Belarushockey.com Игорь 
Попеня. 
- Возможно, преждевременно говорить о ваших перспективах в "Динамо", но если 
вы останетесь у руля команды, что необходимо изменить? 
 - Конечно, еще рано говорить о каких-то планах, у нас еще будет целый месяц 
работы во время олимпийской паузы. Хочу сказать, что мне очень понравилось 
работать в Минске, в команде с отличной организацией и отличными 
болельщиками. Если говорить о следующем сезоне, прежде всего мы будем 
говорить об усилении нашей атаки, потому что в КХЛ играет много талантливых 
и молодых игроков, а тебе необходимо реализовывать свои моменты, чтобы 
претендовать на высокие места. Мы будем просматривать молодых белорусских 
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игроков из ЧБ, а также из других команд. В этом году мы приняли решение взять 
в состав молодежь и ни разу об этом не пожалели. Молодые игроки хорошо 
откликнулись на возможность проявить себя на уровне КХЛ и проявили себя. 
Думаю, в этом сезоне вы наблюдали эволюции "Динамо", когда мы уходили от 
зависимости от прежних игроков, а в составе появлялись новые хоккеисты, 
которые не один сезон будут радовать минскую публику. Повторюсь, главная 
цель - усиление атаки, потому что это проблема номер один.  

http://belarushockey.com/khl/news_list/news208221/ 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" и "Динамо" на шаг впереди. Как "Северстали" выйти в плей-
офф? (Чемпионат.com, Москва, 22 января 2018) 
"Северсталь" выиграла у "Спартака", а Динамо" у СКА. Вся борьба за плей-офф 
на Западе еще впереди, но шансы москвичей выше. 
Матч жизни и смерти, матч за девять очков... Как только не называли матч между 
"Спартаком" и "Северсталью" перед его началом. И действительно, значение 
этой игры трудно было переоценить. До стартовой сирены красно-белые 
опережали череповчан на 1 очко, и обеим командам для продолжения борьбы 
нужна была победа, желательно в основное время. 
Подходили к очной встрече команды в разном настроении. "Спартак" выиграл 
тяжелейшее дерби у "Динамо", в то время как "Северсталь" проиграла три матча 
подряд. Но сегодня это значения не имело. 
Началась встреча при осторожной и дисциплинированной игре с обеих сторон. 
Соперники явно держаливуме то, что каждый из них обладает неплохой 
атакующей мощью, а значит, поначалу нужно было обезопасить свои ворота. 
Чуть больше опасных подходов было у гостей. Так, например, Трубачев неплохо 
бросал с ближней дистанции, но Беспалов был на месте. Вообще, вратарь 
красно-белых крайне уверенно играет в последних встречах, что подмечают 
болельщики и эксперты. Так, например, Александр Кожевников отметил, что 
Никита здорово помогает команде. 
 Подходили к очной встрече команды в разном настроении. "Спартак" выиграл 
тяжелейшее дерби у "Динамо", в то время как "Северсталь" проиграла три матча 
подряд. Но сегодня это значения не имело.  
Первый по-настоящему опасный момент создал "Спартак". Артем Подшендялов 
почти сумел выйти на рандеву с Гудачеком, но бросить ему помешал защитник. 
Спустя пару минут опасно из круга вбрасывания бросал Лаюнен, но шайба 
прошла мимо цели. "Северсталь" ответила тут, устроив в одной из атак кучу-малу 
во вратарской Беспалова. Но Никита был непробиваем. А в следующем 
атакующем подходе гостей шайбу на себя принял Артем Воронин, из-за чего он 
вынужден был на некоторое время покинуть площадку. 
Не забиваешь ты - забивают тебе 
Ближе к концу периода "Северсталь" поддавила. Нельзя было сказать, что на 
стороне коллектива Александра Гулявцева было серьезное игровое 
преимущество, но атаковали они больше соперника. Опасно по правому краю на 
ворота выскакивал Кагарлицкий, но бросить ему помешали. Зато он же, спустя 
несколько секунд в борьбе за шайбу заработал на себе первое удаление в игре. 
Впрочем, череповчане сумели создать только один более-менее опасный 
момент за эти две минуты. Чернов опасно подставил клюшку после броска 
защитника, и шайба прошла совсем близко от штанги. 
Свой перевес "Северсталь" не реализовала, а вот "Спартак" полученный шанс 
растрачивать не стал. Олег Яшин удалился у гостей за минуту до конца первого 
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периода, и Александр Хохлачев спустя 38 секунд после начала розыгрыша 
большинства открыл счет. Ему удался точный бросок из круга вбрасывания. 
Параллельно с матчем в "Ледовом дворце ВТБ" шла игра в Санкт-Петербурге 
между СКА и московским "Динамо", которая также имела огромное значение. 
После первого периода там была ничья - на шайбу Шипачева динамовцы 
ответили точным выстрелом Мартиньша Карсумса. 
Пятиминутка славы "Северстали" 
Четыре минуты после начала второй двадцатиминутки "Северсталь" отыгралась. 
Лидер череповецкого коллектива Дмитрий Кагарлицкий точно бросил из правого 
круга вбрасывания. Активизировали и поклонники "желто-черных". Их было 
немного, чуть больше сотни, но временами они заглушали спартаковскую 
торсиду. 
Пока "Северсталь" перехватила преимущество в счете в московском поединке, в 
это время в Питере вперед вышел СКА. Сергей Калинин вывел "армейцев" 
вперед. Арбитры рассматривали голевой момент на предмет удара ногой со 
стороны форварда, но пришли к выводу, что гол был забит чисто. 
Большинство - убийственная сила "Спартака"? 
А в Москве игра продолжалась, и соперники все так же наносили друг другу 
уколы. Из опасной позиции угрожал воротам хозяев Бумагин, точно стрелял от 
синей Лаюнен. Ближе к концу второго периода "Спартак" заработал численное 
преимущество. Удалился у гостей Карлин за задержку соперника руками. 
Трибуны замерли в ожидании - ведь все помнили, чем закончилось предыдущее 
большинство в исполнении их любимой команды. Таким же был итог и на этот 
раз. Калинин со средней дистанции попал в защитника, а на добивании 
оказался... снова Хохлачев! Александр оформил дубль. 
А "Северсталь", похоже, выводов не сделала. Совсем скоро Мерескин удалился 
за атаку игрока, не владеющего шайбу, а подоспевший к начинавшейся 
заварушке Странски отправился отдыхать на две минуты за грубость. И снова 
"Спартак" был убийственно хладнокровен и точен. И кто забил? Правильно - 
снова Хохлачев! Александру удался точный кистевой выстрел из круга 
вбрасывания. Правда, Гудачек дотянулся до шайбы, и она заметалась рядом с 
ленточкой ворот, но все-таки пересекла ее. 
"Спартак" не остановился на этом, а наоборот, подобно римскому гладиатору, 
почувствовал вкус крови и полетел добивать раненого соперника, который все 
еще играл в меньшинстве. Но "Северсталь" смогла продержаться до прибытия 
подкрепления. За минуту и сорок пять секунд до второго перерыва у "Спартака" 
удалился Провольнев, Вовченко сумел продраться между защитников и 
выскочить навстречу Беспалову, но голом эта попытка не увенчалась. На этом 
опасные моменты в исполнении череповчан закончились. Приблизительно в это 
же время в Питере Владислав Ефремов сравнял счет, так что дела "Северстали" 
становились все хуже. 
 Странски отправился отдыхать на две минуты за грубость. И снова "Спартак" 
был убийственно хладнокровен и точен. И кто забил? Правильно - снова 
Хохлачев!  
Ближе к середине третьего периода "Северсталь" снова получила большинство. 
Очень опасно выбегал на ворота "Спартака" Бумагин, он практически пропихнул 
снаряд во владения Беспалова, но вовремя подоспели защитники и 
предотвратили угрозу. Но за восемь секунд до выхода пятого полевого у 
"Спартака" подобный трюк смог сделать Юрий Трубачев. Таким образом, 
"Северсталь" выровняла положение. 
Чуть позже команды еще раз обменялись опасными моментами. Гераськин имел 
верный шанс на то, чтобы вывести череповчан вперед, но на месте был 



 

Беспалов. А чуть позже Стоа промахнулся по шайбе, находясь на выгодной 
позиции перед воротами. Серьезно угрожал "Спартаку" Мерескин, но шайба 
после его броска пролетела в сантиметрах от крестовины. Но 60 минут игрового 
времени подошли к концу, и команды победителя так и не выявили. 
Дубль Трубачева оказался сильнее всех хет-триков 
А в овертайме удачливее и сильнее оказалась "Северсталь". Череповчане 
сначала заработали удаление, но они были настолько настырны в своем 
атакующем напоре, что почти целую минуту они крутили "Спартак" на 
отложенном штрафе, не давая красно-белым зацепиться за шайбу. И в конечном 
итоге их усилия увенчались голом. Юрий Трубачев зарядил от синей линии и 
принес череповчанам победу. А динамовцы выиграли в Питере в овертайме. 
Таким образом "Северсталь" победила, но по-прежнему осталась на девятом 
месте, отставая от "Динамо" на одно очко и уступая "Спартаку" по 
дополнительным показателям. После перерыва на Олимпиаду северяне 
сыграют в гостях с ЦСКА и СКА, в то время, как "Динамо" проведет один матч со 
"Спартаком". 

https://www.championat.com/hockey/article-288841-borba-za-plej-off-na-zapade-
khl.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Почему не забивает Капризов? Всего 1 гол в 15 матчах (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 января 2018) 
Кого отцеплять от сборной - Капризова? Почему Мозякин не нужен сборной на 
Олимпиаде 
У Кирилла Капризова спад, в последних 15 матчах он забросил одну шайбу и 
самое печальное то, что это случилось к моменту, когда Олег Знарок решает по 
составу на Олимпиаду в Корею. Он ведь может и оставить молодого игрока без 
игр, точнее взять на сбор, но не включить в заявку. Многое будет зависеть от 
Игоря Никитина. Он точно может объяснить, что происходит с Кириллом, 
насколько серьезная проблема и стоит ли вообще беспокоиться по этому поводу. 
Но если посмотреть последние матчи ЦСКА, то видно, что не только у Кирилла 
проблемы. Вся команда играет несколько натужно, а берет привычной длинной 
скамейкой и тем, что общий уровень игроков у них посильней, чем соперников. 
Впрочем, даже это не спасло армейцев от двух поражений подряд. 
Мне кажется, что на Кирилла слишком много свалилось. Останься он в Уфе, 
такой бы серии не было. Там бы просто верили в него, давали играть, не сажали 
бы в запас и все наладилось. Посмотрите, как скачет его игровое время в ЦСКА. 
Дома с " Ладой " и " Автомобилистом " он провел на льду менее 15 минут. До 
этого было два матча почти по 19 минут, но без голов. Но во встрече со " 
Слованом " Кирилл пять раз угрожал воротам. Плюс у Капризова практически нет 
времени перевести дух. ЦСКА, сборная, ЦСКА, Матч звезд. Так что особо 
тревожиться нечего. 
Лишь бы сам Кирилл не волновался по поводу своей серии, не накручивал себя. 
Но если он не поедет в Корею, то это может стать ударом. Он не стал менее 
классным хоккеистом, просто пока не справляется с обстоятельствами. Драка 
игроков "Автомобилиста". Что произошло? 
КРИЗИС "АВТОМОБИЛИСТА"  
Еще раз повторю, что в "Автомобилисте" отличное понимание, как нужно 
работать с проблемами. Только случается что-то серьезное, как моментально 
выступает директор клуба Максим Рябков и сразу все объясняет. Так было с 
конфликтом между Николаем Тимашовым и Тайлером Бэком. 
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Так было и вчера, когда команда снова проиграла и теперь у екатеринбургского 
клуба пять поражений в последних шести матчах. Руководитель объясняет 
проблемы травмами и физиологической ямой. Логика в его словах есть. Совсем 
недавно " Автомобилист " всех выносил, в том числе и СКА, но вечно это 
продолжаться не могло. Безусловно, влияют и повреждения, а в воскресенье 
серьезную травму получил Егор Миловзоров. Не могут помочь Франсис Паре, 
Кирилл Лямин, Артем Гареев. 
Все это привело к тому, что команда может опуститься и на шестую строчку в 
турнирной таблице. Но в плей-офф он попадет, а особенность "Востока" в том, 
что там нет фаворитов. "Витязь", победив в Казани, дал четко понять это. 
Назаров останется в "Нефтехимике". Он создан для таких клубов 
"НЕФТЕХИМИК" - В ПЛЕЙ-ОФФ  
 "Нефтехимик" стал вторым клубом Восточной конференции, который попал в 
плей-офф и мы воспользуемся возможностью еще раз похвалить клуб, Андрея 
Назарова и его игроков. В этом году " Нефтехимик " значительно сократил 
бюджет, но не потому, что денег нет. Просто закончилось время, когда их тратили 
направо и налево, не неся никакой ответственности за это. 
Первая причина отличного сезона даже не в том, что подобрался хороший 
состав, а ими руководит тренер, знающий, что делать. Просто в менеджменте 
наступил порядок. Никто никого не подсиживает, нет двух лагерей при одном 
владельце, где каждый представляет свои интересы. Понятно, что в КХЛ 
большой финансовый разрыв между клубами, пустой рынок. Но во многих 
случаях можно усилиться и за счет порядка в управлении. 
На что способен " Нефтехимик " в этом плей-офф? Судя по воскресному матчу с 
"Йокеритом", я не удивлюсь, если они выйдут в финал конференции.  
"БАРЫС" ЛИШИЛСЯ ШАНСОВ НА ВОСЬМЕРКУ  
На прошлой неделе мы много говорили о "Барысе", а в воскресенье они 
окончательно потеряли шансы на выход в плей-офф. Не будем повторяться, 
описывать проблемы клуба. И без этого такое ощущение, что мы слишком 
погрузились в дела клуба из Казахстана. 
Зато теперь я жду каждой пресс-конференции тренера астанинского клуба 
Галыма Мамбеталиева и жаль, что их осталось мало. Все эти истории, что у кого-
то "горят глаза", а у кого-то "не горят". Про то, что вратарь Хенрик Карлссон 
должен играть на 120 процентов, а выступает на 80. Внимание к специалисту 
объяснимо. На Матче звезд он возглавлял одну из конференций, значит, теперь 
с него повышенный спрос. 
Я читаю все это или слушаю в сети и просто не представляю, куда именно идет 
клуб, чего пытается добиться. Но отметим, что в " Барысе " требуется изменения, 
ведь команда всего второй раз за 10 лет не попала в плей-офф. Значит, 
случилось что-то плохое и надо разбираться.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-ne-zabivaet-kaprizov-
vsego-1-gol-v-15-matchah-1362085/ 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
Болельщики "Лады" обратились за помощью к губернатору Самарской 
области (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 января 2018) 
Болельщики ХК "Лада" направили письмо на имя и.о.губернатора Самарской 
области Азарова Д.И., в котором они выразили несогласие с политикой 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-ne-zabivaet-kaprizov-vsego-1-gol-v-15-matchah-1362085/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-ne-zabivaet-kaprizov-vsego-1-gol-v-15-matchah-1362085/


 

руководства клуба. На протяжении последних четырех сезонов команда из 
Тольятти стабильно занимает нижние строчки турнирной таблицы в чемпионате 
КХЛ. При этом, согласно информации, имеющейся в открытом доступе, сезонный 
бюджет клуба составляет около 700 млн.рублей. Обеспокоенность болельщиков 
вызывает и тот факт, что на сегодняшний день в КХЛ есть мнение о 
необходимости исключения "Лады" из лиги. 
Ранее губернатору уже было направлено письмо от болельщиков самарского 
хоккейного клуба ЦСК ВВС, в результате чего с 3 января руководителем 
"летчиков" вновь стал Ничепуренко М.И., возглавлявший клуб на протяжении 
длительного времени. Указанные события свидетельствуют о нежелании 
болельщиков мириться с неудовлетворительным выступлением хоккеистов 
обеих команд региона.  

http://allhockey.ru/news/show/314425-
_Bolel_schiki_Lady_obratilis_za_pomosch_ju_k_gubernatoru_Samarskoj_oblasti 

К заголовкам сообщений 

Хоккейная академия имени Вячеслава Фетисова открылась в Магасе 
(ТАСС, Москва, 22 января 2018) 
Помимо Фетисова, в открытии приняли участие олимпийские чемпионы Валерий 
Каменский, Алексей Касатонов, директор хоккейной академии Фетисова в 
Москве Илья Спицын и другие 
Академия хоккея имени Вячеслава Фетисова "Башлоам" открылась в 
понедельник в Магасе (Ингушетия) на базе новой ледовой арены в республике, 
передает корреспондент ТАСС. Это вторая ледовая арена в Ингушетии. 
Помимо Фетисова, в открытии приняли участие олимпийские чемпионы Валерий 
Каменский, Алексей Касатонов, директор хоккейной академии Фетисова в 
Москве Илья Спицын и другие. После торжественного открытия арены в 
товарищеском матче на Кубок "Роснефти" сыграли юношеские команды из 
Ингушетии и Чечни. 
"Для начинающего хоккея Северного Кавказа очень почетно и ответственно, что 
на открытие таких площадок приезжают великие спортсмены, те люди, на 
которых надо равняться, с которых надо брать пример. К большому счастью, у 
нас есть огромное советское прошлое в хоккее. И вы все тоже хоккеисты, тоже 
будущее великой страны", - сказал на открытии глава Ингушетии Юнус-Бек 
Евкуров. 
Новая ледовая арена рассчитана на 650 зрителей, здесь жители республики 
смогут заниматься не только хоккеем, но и фигурным катанием и другими 
зимними видами спорта. На одном из этажей объекта будет зал для занятий 
профессиональным боксом. Строительство ледовой арены было начато в 
октябре 2017 года, стоимость спортивного объекта площадью более 3 тыс. кв. м 
составила 270 млн рублей. Средства на возведение арены были выделены в 
рамках соглашений о сотрудничестве между Ингушетией и "Роснефтью". 
Евкуров выразил надежду, что открытие новой арены станет мощным стартом 
для развития игровых видов спорта на Северном Кавказе и, в частности, в 
Ингушетии. В свою очередь Фетисов заверил, что в академии детей будут учить 
по современным методикам мирового хоккея. "Хоккей на Кавказе должен стать 
одним из главных видов спорта. Хоккей - это борьба на льду, и для мальчишек, 
которые здесь растут, мужской характер - это, наверное, главное, плюс умение 
подставить плечо другу, поддержать своего товарища", - сказал Фетисов. 

http://allhockey.ru/news/show/314425-_Bolel_schiki_Lady_obratilis_za_pomosch_ju_k_gubernatoru_Samarskoj_oblasti
http://allhockey.ru/news/show/314425-_Bolel_schiki_Lady_obratilis_za_pomosch_ju_k_gubernatoru_Samarskoj_oblasti


 

"Мы вас научим играть в хоккей, мы вас научим трудиться, ставить перед собой 
большие цели, вместе двигаться к достижению больших результатов", - добавил 
Фетисов, обращаясь к юным спортсменам.  

http://tass.ru/sport/4893038 

Похожие сообщения (5): 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 22 
января 2018 

• 123ru.net, Москва, 22 января 2018 

• Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 22 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 22 января 2018 

• БезФормата.Ru Магас (magas.bezformata.ru), Магас, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Межведомственная комиссия согласовала заявку Петербурга на 
проведение ЧМ-2024 по хоккею (ТАСС, Москва, 22 января 2018) 
Такое решение приняла межведомственная комиссия по организации и 
проведению на территории РФ международных спортивных соревнований 
Санкт-Петербург будет выдвинут в качестве кандидата на проведение 
чемпионата мира 2024 года по хоккею. Такое решение приняла 
межведомственная комиссия по организации и проведению на территории РФ 
международных спортивных соревнований, согласованию перспективных заявок 
Совета при президенте РФ по развитию физической культуры и спорта. 
Заседание комиссии состоялось 22 января под председательством вице-
премьера РФ Виталия Мутко. 
Комиссия приняла решение согласиться с предложением Федерации хоккея 
России (ФХР) и правительства Санкт-Петербурга о выдвижении кандидатуры 
Санкт-Петербурга на право проведения чемпионата мира по хоккею среди 
мужских команд в сезоне-2023/24. Комиссия рекомендовала ФХР в 
установленном порядке направить в Международную федерацию хоккея (IIHF) 
комплект заявочных документов по выдвижению кандидатуры города на право 
проведения турнира. 
"О результатах доложить в правительство Российской Федерации до 1 октября 
2018 года", - говорится в тексте документа.  

http://tass.ru/sport/4893666 

Похожие сообщения (7): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 22 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 22 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 22 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 22 января 2018 

• Мойка 78 (moika78.ru), Санкт-Петербург, 22 января 2018 

• БезФормата.Ru Санкт-Петербург (sanktpeterburg.bezformata.ru), Санкт-
Петербург, 22 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Первую ледовую площадку "канадских" размеров откроют на стадионе 
"Динамо" (Москва 24 (m24.ru), Москва, 22 января 2018) 
Первая в столице ледовая площадка "канадских" размеров появится на стадионе 
"Динамо".  

http://tass.ru/sport/4893038
https://123ru.net/magas/132034024/
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43311641866/Hokkeynaya-akademiya-imeni-Vyacheslava-Fetisova-otkryilas-v-Maga
http://vigornews.ru/sport/414102_Hokkeinaya_akademiya_imeni_Vyacheslava_Fetisova_otkrylas_v_Magase.html
http://magas.bezformata.ru/listnews/hokkejnoj-akademii-fetisova-bashloam/64294105/
http://tass.ru/sport/4893666
http://newsrbk.ru/news/5258377-mezhvedomstvennaya-komissiya-soglasovala-zayavku-peterburga-na-provedenie-chm-2024-po-hokkeyu.html
http://www.hockey-world.net/worldcup/187785-mezhvedomstvennaya-komissiya-soglasovala-zayavku-peterburga-na-provedenie-chm-2024-po-khokkeyu
http://vigornews.ru/sport/414262_Mezhvedomstvennaya_komissiya_soglasovala_zayavku_Peterburga_na_provedenie_CHM2024_po_hokkeyu.html
https://moika78.ru/news/2018-01-22/12081-ne-isklyucheno-chto-v-peterburge-provedut-chempionat-mira---2024-po-khokkeyu/
http://sanktpeterburg.bezformata.ru/listnews/chempionat-mira-2024-po-hokkeyu/64297542/
http://sanktpeterburg.bezformata.ru/listnews/chempionat-mira-2024-po-hokkeyu/64297542/
https://sport.mail.ru/news/hockey-worldcup/32313853/


 

По данным пресс-службы ЗАО "УК "Динамо", специалисты завершают заливку 
последнего слоя бетонного основания для будущей ледовой площадки. Вслед за 
этим они приступят к установке бортов хоккейной коробки, а также начнут работы 
по монтажу телескопических трибун, информационного куба и другого 
спецоборудования. 
Уточняется, что, согласно проекту, ледовая площадка будет иметь три 
модификации: европейскую - 60 на 30 метров, среднюю - 60 на 28 метров и 
канадскую - 60 на 26 метров. В результате хоккейная коробка на стадионе 
"Динамо" будет первой в Москве, где матчи Континентальной хоккейной лиги 
можно будет проводить на площадке канадских размеров. 
В Стройкомплексе также отметили, что в настоящее время игры КХЛ в России 
организуют в Тольятти, Владивостоке и Хабаровске, где уже есть ледовые арены 
с такими характеристиками.  
Ранее сообщалось, что стадион "Динамо" откроется после реконструкции в 2018 
году. Обновленный "Динамо" станет главным сооружением спортивного и 
культурно-развлекательного парка, который возводится вокруг него. После 
реконструкции "Динамо" объединит под одной крышей два объекта: малую и 
большую спортивные арены, - а также музей общества "Динамо", досугово-
развлекательный комплекс и подземный паркинг. Общая вместимость стадиона 
"Динамо" составит свыше 26 тысяч посадочных мест.  

https://www.m24.ru/news/stroitelstvo/22012018/22739 

Похожие сообщения (5): 

• Advis.ru, Санкт-Петербург, 22 января 2018 

• MosDay.ru, Москва, 22 января 2018 

• Gorodskoyportal.ru/moskva, Москва, 22 января 2018 

• БезФормата.Ru Москва (moskva.bezformata.ru), Москва, 22 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 22 января 2018 

К заголовкам сообщений 

https://www.m24.ru/news/stroitelstvo/22012018/22739
http://www.advis.ru/php/view_news.php?id=A0875EB3-4ED3-E249-B580-88A8D0414C3E
http://mosday.ru/news/item.php?1314944
http://gorodskoyportal.ru/moskva/news/news/41719264/
http://moskva.bezformata.ru/listnews/razmerov-otkroyut-na-stadione-dinamo/64289779/
https://123ru.net/tolyatti/132033567/

